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OFFENER BRIEF 

Wenn Sie einer von denen sind, die jemanden vorverurteilen möchten, obwohl Sie nicht über 
den gesamten geführten Schriftverkehr unterrichtet sind, dann sind Sie einer von denjenigen 
der/die ohne ausreichende Kenntnis über den Sachverhalt zu verfügen eine „Vorverurteilung“ 
machen möchte, die nicht der Realität entspricht.  So jemand ist nicht glaubwürdig und dem 
kann man auch überhaupt nicht vertrauen. Wenn Sie zu denen gehören die alle für völlig dumm 
und dämlich verkaufen und annehmen, dass alle völlig dumm und dämlich sind, dann möchte 
ich Ihnen mitteilen, dass Sie auch hier auf dem Irrweg sich befinden. Denn nicht alle sind so 
dämlich oder dumm wie Sie annehmen und man kann nicht alle für so dumm und dämlich 
verkaufen, wie Sie gerne hätten. Alle die dem Rechtsstaat vertrauen, die der Justiz vertrauen, 
die der Polizei vertrauen, die der Politik vertrauen, die den Medien vertrauen werden für dumm 
und dämlich verkauft. Das ist zwar tragisch, das kann man aber nicht schönreden. Stellen Sie 
sich vor, Sie verkauft jemand für so dumm und dämlich. Was denken Sie dann? Hmm, schön, 
wie ich für dumm und dämlich verkauft werde? Sicher nicht. Sie werden sich ärgern für dumm 
und dämlich verkauft zu werden. Glauben Sie mir, niemanden gefällt es, für dumm und 
dämlich verkauft zu werden. Auch Sie sollten das verstehen können, auch wenn Sie geistig 
unterentwickelt sind und viel nicht erkennen können, sollten Sie zumindest das verstehen. 
Wenn nicht, dann können Sie mir gerne eine diesbezügliche E-Mail schreiben mit dem 
Kennwort: „Dämlich“ und können mir in aller Ausführlichkeit erklären, warum Sie es nicht 
verstehen, dass jemand den Sie für dumm und dämlich verkaufen, sich nicht von Ihnen für 
dumm und dämlich verkauft werden sehen sollte. OK, klar ist, dass Sie sehr überrascht sein 
werden, wie schnell ich Ihnen Ihre dämliche Anfrage beantworten werde. Gut. Wenn Sie sonst 
irgendwas haben sollten, was Sie immer noch nicht verstehen können, dann können Sie mir 
selbstverständlich auch eine E-Mail schreiben mit dem Kennwort: „Unverständnis“ und 
können mir auch hier in aller Ausführlichkeit erklären, was schon wieder Sie nicht verstehen 
können. Da hier noch ausreichend Platz vorhanden ist, kann auch ich Ihnen in aller 
Ausführlichkeit näherbringen, was ich mir von Ihnen denke und was ich von Ihnen halte. Also, 
klar sollte Ihnen bereits sein, dass ich Ihr gezieltes Totschweigen überhaupt nicht in Ordnung 
finde und auf das Schärfste verurteile. Sollte Ihnen das immer noch nicht klar sein, dann rate 
ich Ihnen eine Facharzt aufzusuchen der Ihnen dabei hilft Ihren Geist in Ordnung zu bringen. 
Wenn Sie den ganzen Tag so geistig unterentwickelte Fragen stellen sollten, dann sind Sie 
eine ziemliche Belastung für Ihre Umwelt. Das möchte ich Ihnen in aller Klarheit und 
Deutlichkeit einmal direkt mitteilen. Vielleicht können Sie ja daraus irgendeine Erkenntnis 
ableiten die Ihnen weiterhilft irgendwann das Richtige zu machen. Wenn nicht, dann rate ich 
Ihnen erneut so schnell wie möglich mit Ihrer geistigen Meisterschaft zu beginnen um Ihre 
geistigen Defizite auszugleichen und den geistigen Anschluss herzustellen. Wenn Sie sich 
geistig verkümmern und verwahrlosen lassen, dann werden Sie es niemals schaffen Ihr 
geistiges Potenzial zu entfalten und zu nutzen. Das sollte Ihnen klar sein. Glasklar sein. Sollten 
Sie sich bisher keine Gedanken gemacht haben ob Sie eine geistige Entwicklung notwendig 
haben, dann möchte ich Ihnen ganz klar mitteilen: „Sie haben auf jeden Fall eine geistige 
Entwicklung notwendig.“ Glauben Sie mir. Ich habe mir nämlich gründliche Gedanken 
darüber gemacht. Mehr als Sie sich vorstellen können. Wer sich nicht mal Gedanken über 
seinen geistigen Zustand macht, obwohl dies eine sehr wichtige und zentrale Angelegenheit 
eines jeden Menschen ist, dann könnte es sein, dass Sie es geistig nicht drauf haben die 
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wichtigsten Angelegenheiten in Ihrem Leben zu berücksichtigen. Bei geistig 
unterentwickelten Persönlichkeiten kann das häufiger vorkommen als man annimmt. Geistig 
entwickelte Menschen achten darauf wichtige Angelegenheiten prioritär zu nehmen. Aber 
nicht nur das. Geistig entwickelte Menschen verhalten sich auch so wie es geistig entwickelte 
Menschen tun. Geistig entwickelte Menschen würden NIEMALS TOTSCHWEIGEN. Geistig 
entwickelte Menschen würden sich NIEMALS als Handlanger und Erfüllungsgehilfen der 
CIA-Drohnenmörder hergeben. NIEMALS. Geistig entwickelte Menschen sind auch nicht 
gierig. Geistig entwickelte Menschen würden immer versuchen das Richtige und nicht das 
Falsche zu machen. Geistig entwickelte Menschen sind Teil der Lösung und nicht Teil des 
Problems. Schade ist, dass die allermeisten geistig unterentwickelten Menschen es nicht auf 
die Reihe bekommen erkennen zu können, dass Sie geistig unterentwickelt sind. Denn würden 
mehr geistig unterentwickelte Menschen erkennen können, dass Sie eine geistige Entwicklung 
dringend notwendig hätten, dann würden sich auch viel mehr Menschen Ihrer geistigen 
Entwicklung zuwenden. Da dieses Thema bei allen Totschweigerredaktionen nicht zum 
Thema gemacht wird, damit sich keine Menschen geistig entwickeln, daher gibt es auch so 
wenige Menschen die darüber nachdenken und zur Entscheidung kommen, dass Sie sich 
geistig entwickeln sollten, um Ihr geistiges Potenzial zu nutzen und nicht zu vergeuden. Somit 
verhindert das gezielte Totschweigen auch die geistige Weiterentwicklung aller Menschen und 
richtet auch hier enormen Schaden an. Das kann man nicht schönreden. Totschweiger sind 
wirklich die Allerletzten der Allerletzten. Und Abschaum. Wenn Sie hier anderer Ansicht sein 
sollten können Sie mir gerne eine E-Mail schreiben mit dem Kennwort: „Allerletzte“ und 
können mir in aller Ausführlichkeit erklären und näherbringen, warum Sie annehmen, dass die 
Totschweiger nicht zu den Allerletzten der Allerletzen gehören. Meine schnelle Rückantwort 
wird auch Sie überraschen daher seien Sie nicht überrascht, wenn ich Sie überrasche, denn Sie 
wissen ja, dass ich schnell zurückschreiben werde und Sie deshalb nicht überrascht sein 
müssen, da Sie ja darüber Bescheid wissen. Wären Sie geistig entwickelt, dann hätten Sie 
keinerlei Probleme beim Denken. Ihre geistige Unterentwicklung ist für jegliche Probleme 
beim Denken verantwortlich. Daher sollten Sie darüber Bescheid wissen, dass immer, wenn 
Sie Probleme beim Denken haben dies auf Ihre Faulheit/Dummheit zurückzuführen ist, sich 
geistig zu entwickeln. Wenn Ihnen das Denken nicht so wichtig in Ihrem Leben erscheint, 
dann irren Sie sich gewaltig oder schätzen auch das völlig falsch ein. Denken ist nämlich von 
enormer Wichtigkeit im Leben. Ich finde es sehr tragisch, dass die UNO und der internationale 
Strafgerichtshof keinen Finger rühren und kein Wort über das größte Terrormordprogramm in 
der Menschheitsgeschichte verlieren. Die Hauptaufgaben der UNO ist der Weltfrieden, die 
Wahrung der Menschenrechte und die Wahrung des Völkerrechts. Das illegale 
außergerichtliche Drohnenmordprogramm bricht den Frieden, bricht die Menschenrechte, 
bricht das humanitäre Völkerrecht, bricht nationale und internationale Gesetze für Mord, 
bricht die Haager und Genfer Konvention, bricht das Kriegsrecht. Die UNO macht genau gar 
nichts um den ca. 2.000 CIA-Drohnenmörder-Terroristen das Handwerk zu legen. Nichts. Gar 
nichts. Der internationale Strafgerichtshof ist auch für die Katze. Der US-Präsident übt beim 
Drohnenmordprogramm die Anklage aus, spielt den Staatsanwalt, den Richter und Henker in 
einer Person und ist der Herr über Leben und Tod, OHNE GERRICHTE. Die gekauften, 
korrupten und geldgierigen US-NATO-konformen Kriegsverkäufer-Kriegsmedienparter 
totschweigen oder verharmlosen alles um die Wette um es für die Weltöffentlichkeit 
unsichtbar zu machen und verdienen sich dafür Totschweigergelder. Der gesamte Westen, alle 
NATO-Staaten, die Schweiz, Österreich und Schweden beteiligen sich aktiv beim illegalen 
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Drohnenkrieg und alle üben eine Lizenz zum Morden aus. Überall bestehen offenkundige 
Rechtsbankrotte. Gewinner beim größten Terrormordprogramm sind alle Akteure des 
amerikanischen militärisch-industriellen Komplex die mit dem CIA-Terrormordprogramm 
systematisch den Terror steigern um sich mit dem Kollateralschadenterror-
erzeugungsprogramm einen Feind auf ewig selbst zu produzieren. Bei 98 % unschuldigen 
Drohnenmordopfern, ca. 40 % Kinder darunter und sehr viele Frauen, werden die 
Drohnenmordopferhinterbliebenen radikalisiert und in den Hass getrieben und die 
unterstützen dann Widerstandsgruppen oder treten denen bei. Die CIA weiß seit langer Zeit, 
dass dieses illegale Drohnenmassenmordprogramm den Terror extrem steigert und sie machen 
heiter weiter, um den Terror weiter zu steigern und sich weitere Feinde zu schaffen. Es ist ein 
Kreuzzug des Westen gegen die muslimische Welt der durch Terror systematisch Terror 
erzeugt. Das kann man nicht schönreden. Da das größte Terrormordprogramm von allen 
gekauften, korrupten und gierigen US-NATO-konformen Kriegsverkäufer-
Kriegsmedienpartner gezielt totgeschwiegen wird, und die allermeisten Menschen nicht selbst 
recherchieren und Fachbücher lesen, kann das größte milliardenschwere 
Terrormordprogramm heiter weiter durchgeführt werden, da keine Aufschreie staatfinden, 
keine Proteste stattfinden und keine Forderungen aus den Zivilgesellschaften aller NATO-
Staaten, der Schweiz, Österreich und Schweden stattfinden. Alles tatenlose Schweiger die 
keinen einzigen Finger rühren und kein einziges Wort des Protestes äußern. Als ob alle Hirntot 
sind, oder keiner eine Zunge im Mund haben und keine Hände haben, um einen Protestbrief 
zu schreiben. Man kann es auch als ein TOTALVERSAGEN der MENSCHHEIT bezeichnen. 
Es kann doch nicht sein, dass überhaupt niemand mehr über Empathie verfügt. Das 
Totschweigen des größten Terrormordprogramms fördert also die Empathielosigkeit in der 
Menschheit. Wären mehr Menschen geistig entwickelt, dann würde es mehr Aufschreie und 
mehr Protest geben. Und genau aus diesem Grund möchten die 
Hofberichterstattertotschweiger nicht, dass die Menschheit eine geistige Weiterentwicklung 
unternehmen, da sich dann geistig entwickelte Menschen nicht mehr belügen lassen, nicht 
mehr manipulieren lassen und sich auch nicht für dumm und dämlich verkaufen lassen. Daher 
TOTSCHWEIGEN die Hofberichterstattertotschweiger auch die geistige Meisterschaft und 
die notwendige Entwicklung der geistigen Fähigkeiten um diese dann auch auszubilden und 
zu trainieren. Somit haben die Totschweiger eine Angst mehr. Sie fürchten sich vor der 
geistigen Meisterschaft so sehr wie der Teufel das Weihwasser fürchtet. Sie fürchten sich auch 
vor der Wahrheit, Sie fürchten sich vor Klaus Schreiner, Sie fürchten, dass die 
Totschweigerverschwörung öffentlich wird, Sie fürchten einen Mordbeteiligtenprozess zu 
erhalten, Sie fürchten langjährige Haftstrafen zu erhalten, Sie fürchten Sich vollständig 
enteignet zu werden, Sie fürchten sich davor Schadenersatzpflichtig zu sein, Sie fürchten sich 
vor Fachärzten aus dem Bereich Psychiatrie und Psychologie, viele von Ihnen fürchten sich 
auch davor Ihren Totschweigerjob zu verlieren, viele von Ihnen fürchten sich vor Ihrem 
nächsten öffentlichen Hosenscheißen. Die Hofberichterstattertotschweiger sind somit große 
Angstbündel. Würden alle Totschweiger in Österreich unter einmal eingesperrt, dann gäbe es 
praktisch keine Hofberichterstattertotschweiger mehr in Österreich. Wenn eine gesamte 
Branche dem systematischen, konsequenten, völligen und gezielten Totschweigen verfallen 
ist, eine Totschweigerverschwörung seit Jahrzehnten läuft, die zahlreiches totschweigen, dann 
ist es höchste Zeit für eine juristische Aufarbeitung der Totschweigerverschwörung. Alle 
Totschweigen seit zweiundzwanzig Jahren unsere aktive Kriegsbeteiligung durch das 
Heeresnachrichtenamt und der verfassungswidrigen Abhörstation Königswarte und kassieren 
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dafür als Tarnung staatliche Imagekampagnengelder, also Steuergelder von uns. Das ist 
Täuschung der Öffentlichkeit und Steuergelderbetrug, also Steuergelderveruntreuung. Es 
benötigt dringend wirksame Abschreckung aller Totschweiger und das kann meiner Ansicht 
nach nur durch harte Abstrafungen aller Totschweiger, aller Medieneigentümer und aller 
Totschweigerauftraggeber erfolgen. Abschreckung macht Sinn, ist also sinnvoll. Sinnvolles 
zu machen macht natürlich Sinn. Sie wissen, falls Sie irgendwo eine andere Ansicht haben 
können Sie mir diese gerne per E-Mail mit dem Kennwort: „Ansicht“ schreiben und können 
dort in aller Ausführlichkeit Ihre andere Ansicht mir mitteilen. Sie werden es nicht glauben 
können und ziemlich überrascht sein, wie schnell Sie eine diesbezügliche Antwort von mir 
erhalten werden. Gut, Sie wissen Bescheid, jetzt kommt es auf Sie an, was Sie machen oder 
unterlassen zu machen. Sie wissen, dass jeder für seine Taten (Missetaten) und Unterlassungen 
voll und ganz verantwortlich ist und auch zur Verantwortung gezogen werden. Stichwort: 
ausgleichende Gerechtigkeit/Karma. Sollte Ihre Ungläubigkeit so weit gehen, dass Sie nicht 
nur die Existenz Gottes anzweifeln, sondern auch die ausgleichende Gerechtigkeit, dann 
werden Sie sehr überrascht sein, wenn Sie dann in aller Ewigkeit ausgleichend gerecht 
behandelt werden. Wenn Ihr Geist alles verdrängt, um Sie geistig zu entlasten wird das nicht 
helfen, dass man für alle seine Taten und Unterlassung zur Verantwortung gezogen wird. Klar 
ist, wer nichts angestellt hat, hat nichts zu befürchten. Doch bei Ihnen sieht es ganz anders aus. 
Sie werden eine große Menge ausgleichend gerecht ausgleichen müssen. Das kann man nicht 
schönreden und sollte man nicht ausblenden, da man sich dadurch selbst Schaden zufügt. 
Keine unerheblichen Schaden, denn die Ewigkeit ist ewig lang. Daher sollten Sie sich einen 
Gefallen tun, und keinen Scheiß bauen. Das Totschweigen unserer aktiven Kriegsbeteiligung 
ist sehr schwerwiegend. Das wird Sie in aller Ewigkeit verfolgen und Sie werden sich 
wünschen, nicht totgeschwiegen zu haben. Wer sich in den wenigen Jahren die er lebt die 
Ewigkeit versaut, ist ein völliger Vollidiot. Kein Geld der Welt ist es wert sich die Ewigkeit 
zu versauen. Geistig unterentwickelte Menschen können das oftmals nicht begreifen und Ihre 
Ungläubigkeit spielt hier mit. Geistig unterentwickelte Menschen die Ihr Herz & ihre Seele 
dem Bösen, dem Teufel, den CIA-Drohnenmördern-Terroristen, den staatlichen 
Drohnenmordbeteiligten, den staatlichen Drohnenmordverantwortlichen, ihren Chefs 
verkaufen, sind für alle damit in Zusammenhang stehenden Auswirkungen voll & ganz 
verantwortlich und werden dafür zur Rechenschaft gezogen. Die ausgleichende Gerechtigkeit 
ist dafür bekannt, dass Sie nichts und niemanden vergisst. Alle können sich über die 
kommende ausgleichende Gerechtigkeit freuen, die nichts verbrochen haben. Alle anderen 
werden sich nicht wirklich darüber freuen können. Aber dafür sind Sie selbst voll & ganz 
verantwortlich. Man büßt ja für seine eigene Schuld und für keine andere. Daher ist es völlig 
fair, was die ausgleichende Gerechtigkeit mit Ihnen machen wird. Ungläubige haben zudem 
das Problem, dass Sie sich nirgendwo beschweren können. Denn der Zufall nimmt keinerlei 
Beschwerden an. Wenn Ungläubige falsch annehmen, dass der Zufall für die Schöpfung des 
Universum und für die Entstehung des Lebens verantwortlich ist dann kann das nicht 
nachvollzogen werden. Nur ungläubige Vollidioten können nicht verstehen, dass es für die 
Schöpfung des Universums viel mehr gebraucht hat, als den Zufall. Sollten Sie hier anderer 
Ansicht sein und können Sie mir gerne eine E-Mail schreiben mit dem Kennwort: „Vollidiot“ 
und können mir in aller Ausführlichkeit mitteilen was Sie so denken und glauben und belegen 
es mit Beweisen, Fakten und Tatsachen. Schneller wie der Wind werden Sie eine 
diesbezügliche Beantwortung von mir erhalten, dass Sie mit Sicherheit sehr überrascht sein 
werden, wie schnell ich antworte. Sie müssen wissen, als Vielschreiber habe ich natürlich auch 
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meine Schreibtechnik optimiert und bin dazu fähig, ziemlich schnell mit zehn Fingern zu 
schreiben. Denken funktioniert ja in Lichtgeschwindigkeit, also mit ca. 300.000 
Stundenkilometern in der Sekunde, also mit über eine Milliarde Kilometern (1.080.000.000 
km/h) in der Stunde. Das ist ziemlich schnell. So schnell, dass das Langsamste beim 
Schreibvorgang das Tippen ist. Wenn ich in Denkgeschwindigkeit (Lichtgeschwindigkeit) 
schreiben könnte, also meine Finger ebenfalls in Lichtgeschwindigkeit arbeiten könnten, dann 
müsste auch mein Sinn dazu fähig sein so schnell zu lesen. Meine Fingerschnelligkeit und 
mein Sehen verunmöglichen mir in Denkgeschwindigkeit zu schreiben. Ich schreibe zwar 
schneller als die Polizei erlaubt, bin aber natürlich sehr weit von Denkgeschwindigkeit 
entfernt. Trotzdem kann sich meine Schreibgeschwindigkeit ansehen lassen. Natürlich werde 
ich heiter weiter meine Schreibgeschwindigkeit optimieren, aber viel werde ich nicht mehr 
herausholen können. Aber schauen wir mal, dann werden wir schon sehen. In Anbetracht 
dessen, dass Sie ein Hofberichterstattertotschweiger sind möchte ich Ihnen auf diesem Weg 
mitteilen, dass Sie, ob Sie es glauben oder nicht, in absehbarer Zeit staatlichen Besuch erhalten 
werden. Ein Staatsdiener wird Sie aufsuchen und Ihnen ein paar Fragen stellen. Dann wird er 
Ihnen mitteilen, dass er Sie mitnehmen wird und in Untersuchungshaft überstellen wird. Dann 
wird es nicht mehr lange dauern und Sie werden Ihren Totschweigerprozess erhalten. Es ist 
mit sehr großer Wahrscheinlichkeit davon auszugehen, dass dieser Prozess Ihnen überhaupt 
nicht gefallen wird. Vor allem die Strafe wird Sie schockieren und Ihnen die Augen öffnen. 
Nicht, dass Sie völlig überrascht sind, wenn Sie plötzlich aus heiteren Himmel Besuch 
erhalten. Darum möchte ich Sie vorwarnen. Ihre Zeit läuft ab. Ihre Karriere steht vor dem Aus. 
Es werden sich sehr große Veränderungen in ihrem restlichen Leben einstellen auf die Sie sich 
einstellen sollten. Wenn Sie falsch annehmen mit Ihrem Totschweigen durchzukommen, muss 
ich Sie leider ent-täuschen. Das werden Sie mit Sicherheit nicht. Sie werden für das büßen 
müssen, was Sie angestellt haben. Klar ist, Sie stehen NICHT über dem Gesetz. Klar ist, Sie 
können nicht ungestraft eine Lizenz zum Morden ausüben. Klar ist, der lange Arm des 
Gesetzes und die Mühlen der Justiz brauchen recht lange, aber die arbeiten. Sie stehen auf der 
Liste der Totschweiger. Somit stehen Sie auch auf der Anklageschrift. Somit sind auch bereits 
kriminalistische Ermittlung über Sie im Gang und es werden Beweise für Ihr gezieltes 
Totschweigen zusammengetragen. Ich möchte jetzt nicht in Ihrer Haut stecken. Sie werden Ihr 
Fett abbekommen. Darauf können Sie sich verlassen. Vergessen Sie Ihre Fehleinschätzung, 
dass Sie mit dem Totschweigen davonkommen. Das ist Vergangenheit, wir befinden uns aber 
in der Gegenwart, im Jetzt. Comprende? Falls Sie wieder einmal nichts verstehen können, 
können Sie mir gerne eine E-Mail schreiben mit dem Kennwort: „Prozess“ und können mir in 
aller Ausführlichkeit ihre Meinung mitteilen und mir Ihre Einschätzung schreiben. Für eine 
schnelle Beantwortung bin ich berüchtigt und bekannt. Gut. Sollten Sie mich als Spammer 
framen wollen, möchte ich klarstellen, dass meine offene Briefe keine Werbebriefe sind. Klar 
ist, dass Sie als bekannter Totschweiger nicht kritisiert werden wollen und dass offene 
kritische Briefe für Sie unerwünscht und unverlangt sind und auch wenn ich Sie massenhaft 
über einen langen Zeitraum anschreibe, dann nur, weil Sie heiter weiter totschweigen und 
heiter weiter die Ursache für meine Reaktion sind. Aktion – Reaktion, schon einmal gehört? 
Meine offenen Briefe haben die volle Berechtigung, sind sehr notwendig und sehr angebracht. 
Daher rate ich Ihnen dringend ab, mich als Spammer framen zu wollen, dass wird nicht 
funktionieren und Sie zeigen Ihre hässliche Fratze als Totschweiger. Ich rate Ihnen abermals 
dringend an, vom Totschweigen die Finger zu lassen. Haben Sie das verstanden? Auch geistig 
unterentwickelte Zeitgenossen können das verstehen und erfassen, also begreifen. Sie können 
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mir und niemanden erklären, Sie verstehen das nicht. Vergessen Sie auch das. Das ist besser 
für Sie. Nein, das ist auch keine Drohung. Ich lasse mir die Wörter nicht im Mund, hier am 
Blatt umdrehen. Sicher nicht. Nicht mit mir. Ich fordere Sie hiermit auf auch das zu 
unterlassen. Sonst bekommen Sie es mit mir zu tun. Ich nehme mir dann gerne die Zeit Sie in 
der Luft zu zerreißen und öffentlich auffliegen zu lassen. Gut, wissen Sie jetzt auch darüber 
Bescheid. Gut das wir darüber geredet, hier geschrieben haben. Schwarz auf Weiß (die 
Schriftlichkeit) hat eine sehr hohe Beweiskraft vor Gericht. Sie können sich gerne beklagen 
oder auch gerne mich verklagen, wie Sie wollen. Gerne können wir uns in aller Öffentlichkeit 
und vor Gericht alles ausmachen und besprechen. Ich bin ja völlig unschuldig, was bei Ihnen 
ganz anders ausschaut. Ich habe mir ja überhaupt nichts vorzuwerfen, kann Ihnen allen aber 
sehr viel vorwerfen. Sie verfügen über keinerlei Beweise, dass Sie jemals über unsere 
staatliche aktive Kriegsbeteiligung einen Artikel geschrieben haben. Ich verfüge über 
Tausende schriftliche Beweise, dass ich Sie über alles sehr umfassend mit Fakten und 
Tatsachen sowie Beweisen aufgeklärt habe und X-Mal gefordert habe, dass endlich über 
unsere aktive Drohnenkriegsbeteiligung durch die Abhörstation Königswarte und dem 
Heeresnachrichtenamt berichtet werden sollte. Sie erinnern sich an den einen oder anderen 
offenen Brief? Ich kann Sie mit dem Totschweiger-Papierkrieg-Schriftverkehr „erschlagen“. 
Das Gewicht der über 6.500 Seiten offenen Briefe Schriftverkehrs allein in den letzten elf 
Monaten beträgt über 32,5 Kilogramm, da ein A4 Blatt ca. 5 Gramm wiegt. 32,5 Kilogramm 
auf den Kopf zu bekommen sollte man nicht. Da knickt jeder ein. OK. Schön wäre es, wenn 
wir eine Terra N(u)ova erhalten, eine Neue Erde und nicht einen von Gott verlassenen Ort. 
Ein von Gott verlassener Ort ist überhaupt nicht zu empfehlen. Unsere kranke Welt wird von 
zahlreichen Wahnsinne geplagt. Ich erinnere an das größte illegale außergerichtliche 
Terrormordprogramm, an die illegalen US-NATO-Kriege, an die zahlreichen US-NATO-
Uranstaubökozidorte, an die illegalen US-Geheimgefängnisse in denen systematische Folter 
verübt wird, an die US-Killerkommandos die in über 135 Staaten dieser Welt im Einsatz sind, 
an die Menschenversusche mit mRNA-Gentherapien & 5 G, an die zahlreichen US-
Biowaffenlabore in der ganzen Welt. Womit wir zu den Auswirkungen & Folgen des 
Totschweiger-Papierkrieges kommen können um zu erinnern was dadurch bewirkt wird. Das 
gezielte branchenweite Totschweigen erzeugt einen hohen milliardenschweren finanziellen 
Schaden für die österr. Bevölkerung und vermindert unseren Wohlstand, erzeugt einen 
gesundheitlichen (körperlichen) Schaden für die österr. Bevölkerung, fordert viele 
Menschenleben in Österreich und in Afrika sowie im arabischen Raum, erzeugt einen 
informellen (geistigen) Schaden, erhöht die Ungerechtigkeit erzeugt also einen unfairen 
Schaden, erzeugt einen psychischen (emotionalen) Schaden und erzeugt einen unnötigen 
Zeitverlust also einen zeitlichen Schaden und erzeugt einen demokratischen Schaden. Das 
kann man nicht schönreden. Daher ist Totschweigen wirklich das Allerletzte. Sollten Sie bei 
der Aufzählung irgendwo geistig nicht mithalten können, dann können Sie mir gerne eine 
diesbezügliche E-Mail schreiben mit dem Kennwort: „Totschweigerauswirkungen“ und 
können mir in aller Ausführlichkeit beschreiben was Sie schon wieder nicht geistig begreifen 
können. Haben Sie vielleicht immer noch nicht mit Ihrer geistigen Meisterschaft angefangen 
und da Sie nach wie vor über unzureichende geistige Fähigkeiten (Kräfte) verfügen jetzt immer 
überall nachfragen müssen, weil Sie vieles einfach nicht begreifen, obwohl es leicht 
verständlich und in aller Klarheit & Deutlichkeit hier im Totschweiger-Papierkrieg 
ausgedrückt wird. Geistig unterentwickelte Totschweiger und Hofberichterstatter können 
einem auf den Nerv gehen mit Ihrer geistigen Verwahrlosung und Ihrer geistigen 
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Verkümmerung. Geistig unterentwickelte Nervensägen sind eine Zumutung. Können Sie sich 
in die Lage eines geistig entwickelten Menschen versetzen? Ich denke nicht. Da Ihnen das 
diesbezügliche Vorstellungsvermögen fehlt und Sie sich deshalb nicht in die Lage eines geistig 
entwickelten Menschen versetzen können. Wenn Sie dennoch glauben sich vorstellen zu 
können wie ein geistig entwickelter Mensch denkt dann können Sie mir gerne eine 
diesbezügliche E-Mail schreiben mit den Kennwörter: „geistig entwickelter Mensch“ und 
können mir in aller Ausführlichkeit erzählen was Sie glauben sich vorstellen zu können wie 
ein geistig entwickelter Mensch denkt. Klar ist, wenn man als gekaufter, korrupter und gieriger 
Hofberichterstattertotschweiger seine Glaubwürdigkeit verloren hat, das Vertrauen verloren 
hat man auch seine Seriosität verloren hat. Das kann man nicht schönreden. Unglaubwürdige, 
vertrauensunwürdige und mit fehlender Seriosität herumlaufende Hofberichterstatter-
totschweiger die den Österreichern die Nachrichten bereiten sollten längst ausgetauscht 
werden. Es benötigt ein Qualitätsmanagementsystem bei den Hofberichterstattern, um alle 
trüben Tassen auszusieben, um endlich die so miese, so schändliche und so unzumutbare 
Mediensituation zu verbessern. Können Sie sich vorstellen wie es sein könnte, wenn 
urplötzlich der eine oder andere Hofberichterstattertotschweiger zur Vernunft kommt und ab 
sofort versucht eine qualitativ investigative Berichterstattung zu unternehmen und auf jedes 
Totschweigen, verzerren, verkürzen, manipulieren, lügen und für dumm und dämlich zu 
verkaufen verzichtet? Das wäre ein wirklicher Qualitätssprung bzw. ein Qualitätssteigerung. 
Ich denke mir ja, dass Sie nicht über die notwendige Kompetenz verfügen. Denn wenn man 
die notwendige Kompetenz hat dann würde man auch kompetente Arbeit leisten. Da Sie weit 
davon entfernt sind kompetente Arbeit leisten zu können erzeugen Sie den Schein/Eindruck, 
dass Sie einfach NICHT über die notwendige Kompetenz verfügen und nicht mehr draufhaben, 
also Sie der Öffentlichkeit eine so miese, so schändliche und so unzumutbare Mediensituation 
bereiten. Schon wieder ein Volltreffer? OK, wie gesagt, Sie erzeugen diesen Eindruck und 
jeder vernunftbegabte Mensch der über einen gesunden Hausverstand verfügt auch wenn er 
geistig unterentwickelt ist, kann das wahrnehmen. Sie sollten sich viel mehr Gedanken darüber 
machen wie Sie öffentlich wahrgenommen werden. Machen Sie einmal eine diesbezügliche 
Selbstreflexion darüber, die könnte Ihnen da sehr weiterhelfen. Natürlich können Sie meine 
Ihnen dargebrachte konstruktive Kritik sich zu Herz nehmen und daraus Schlüsse ziehen und 
notwendige Änderungen unternehmen. Sie können sich auch nachschulen lassen um Ihre 
Kompetenz zu steigern. Besuchen Sie doch einen Kurs für investigative Berichterstattung. Die 
gesamte Branche sollte das machen. Ja, dass sollte sie, also alle. Ich denke ich habe da eine 
realitätsnahe Einschätzung die Ihnen wertvolle Erkenntnisse schenken könnte und dazu 
genutzt werden könnte, um unsere so miese, so schändliche und so unzumutbare 
Mediensituation erheblich zu verbessern. Wenn Ihr prioritäres Arbeitsziel nicht die 
Verbesserung der so miesen, so schändlichen und so unzumutbaren Mediensituation ist, dann 
sollten Sie den Job aufgeben, an den Nagel hänge und sich ein andere Betätigungsfeld suchen 
wo Sie nicht so enorme Schäden anrichten. Sollten Sie einer von denjenigen geistig 
unterentwickelten gekauften, korrupten und gierigen Hofberichterstattertotschweigern sein, 
der den Totschweiger-Papierkrieg nicht ernst nimmt, dann hängt das mit Ihrer geistigen 
Unterentwicklung im direkten Zusammenhang, auch wenn Sie das nicht begreifen können. 
Wenn Sie jetzt behaupten wollen, dass das mit Ihrer Faulheit/Bequemlichkeit zu tun hat, nur 
um etwas dagegen zu schreiben, dann spare ich mir hier Ihnen darauf eine Rückbemerkung zu 
geben. Mir ist klar, dass es auch mit Dummheit zusammenhängen kann. Ganz egal ob es Ihre 
geistige Unterentwicklung, Ihre fehlende Kompetenz, Ihre Erkenntnisschwäche, Ihre Faulheit 
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oder Ihre Dummheit ist, es gehört hier dringend für Abhilfe gesorgt. Wenn Ihnen immer noch 
diese Erkenntnis fehlt, dann unternehmen Sie endlich die geistige Meisterschaft, um ihre 
geistigen Fähigkeiten zu entwickeln, auszubilden und zu trainieren. Sonst wird das mit Ihnen 
nichts. Von nichts, kommt nichts. Sie wissen, jedermanns/jederfrau geistige Entwicklung sind 
Holschulden. Das kann niemand für Sie erledigen, da müssen Sie selbst ran. Auch wenn Sie 
jetzt noch überhaupt keine Ahnung haben, was bei der geistigen Entwicklung auf Sie zu 
kommt, klar ist, Sie haben diese sehr dringend notwendig und Sie bekleiden einen Job, der 
enorme Auswirkungen auf alle Österreicher hat. Schlüsselstellen mit geistig unterentwickelten 
Menschen zu besetzen, sollte längst verboten sein und hohe Geldstrafen auslösen. Es benötigt 
wirksame Abschreckung, um die Bevölkerung vor den negativen Auswirkungen die im 
Zusammenhang mit fehlender Kompetenz, Faulheit, Erkenntnisschwäche, Dummheit und 
geistiger Unterentwicklung stehen, zu entlasten. Warum sollen alle Österreicher die Schäden 
dafür übernehmen müssen? Können Sie dazu eine Stellungnahme abgeben? Oder sind Sie dazu 
nicht fähig? Also inkompetent? Ich an Ihrer Stelle würde mich in den Grund und Boden 
schämen. Ja, das würde ich machen. Wer geistig so unterentwickelt ist, dass er nicht einmal 
erkennen kann, dass er & seine schlechte Arbeit sehr zum Schämen ist, dann ist die geistige 
Meisterschaft eine Pflicht. Können Sie das begreifen? Wenn nicht, können Sie mir gerne eine 
diesbezügliche E-Mail schreiben mit dem Kennwort: „Scham“ und können mir gerne in aller 
Ausführlichkeit erläutern was Sie glauben zu meinen. Bla, bla, bla werden Sie von mir eine 
schnelle Rückantwort erhalten. Sollten Sie ein verbohrter, verbissener und verschissener 
Totschweiger sein, der kein Verständnis für Anstand hat, dann ist es Zeit die Sachen zu packen 
und das Weite zu suchen. Verkriechen Sie sich. Verpissen Sie sich. Sie sind eine Schande Ihres 
Berufsstandes. Sie ziehen den Journalismus in den Dreck. Sie gefährden das eh schon so 
schlechte Image noch heiter weiter. Wenn Sie mir jetzt damit daherkommen wollen, dass es 
mir nicht zusteht, Sie alle zu kritisieren, dann möchte ich Sie fragen: „In was für einer Welt 
leben Sie“. Sind Sie völlig abgehoben? Ja, das ist eine ernstgemeinte Frage. Jedem österr. 
Steuerzahler steht das Recht zu eine freie Meinungsäußerung zu unternehmen und die von mit 
unseren Steuergelder angefütterten Hofberichterstattertotschweiger aufs Schärfste zu 
kritisieren für deren schlechte, miese, schändliche und unzumutbare Arbeit. Jeder einzelne 
Cent der den Hofberichterstattertotschweigermedien als staatliche Medienfinanzierung in den 
Rachen geworfen wird, ist eine Frechheit, eine Steuergeldmissverwendung, eine 
Steuergeldverschwendung und eine Steuergeldveruntreuung. Das kann man nicht schönreden. 
Hören Sie auf sich etwas vorzumachen und sich selbst zu belügen. Jeder vernunftbegabte 
Mensch der über einen gesunden Hausverstand verfügt kann erkennen was bei Ihnen allen 
schief läuft. Jobängste werden dazu ausgenutzt alle Hofberichterstattertotschweiger auf Kurs 
und auf Linie zu bringen. Ist Ihnen das schon aufgefallen? Ihre geistige Unterentwicklung 
sollte längst behoben werden. Sie sind eine geistige Zumutung als geistig unterentwickelter 
Zeitgenosse. Sie beleidigen meine Intelligenz. Hören Sie damit auf und entwickeln Sie endlich 
Ihr geistiges Potenzial, dann würden Sie die Realität erkennen und würden keinen 
Schwachsinn von sich geben und keine so schlechte Arbeit leisten, die eine Zumutung ist. An 
dieser Stelle möchte ich mitteilen, dass es schön wäre, wenn in jeder 
Hofberichterstattertoschweigerredaktion ZUMINDEST einer ist, der eine Ahnung und 
Praxiserfahrung von Wirtschaft hat, um die Qualität der Mediensituation zumindest in diesem 
Bereich zu heben. Da Sie den Anschein erwecken sich für überhaupt nichts zu schämen, wäre 
es auch dringend zu empfehlen, dass Sie alle auf eine Anstandsschule gehen, wo man Ihnen 
allen Anstand und Manieren beibringt. Dann könnten Sie ein anständiges Leben führen und 
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wir müssten uns Ihre Anstandslosigkeit nicht länger bieten lassen. Nein, das ist kein 
Tiefschlag, sondern notwendige, angebrachte, sachliche und konstruktive Kritik an Ihnen 
allen, die eine Berechtigung und Notwendigkeit hat, mitgeteilt zu werden. Sollten Sie als 
geistig unterentwickelter Mensch hier eine andere Ansicht haben können Sie mir gerne eine 
diesbezügliche E-Mail schreiben mit dem Kennwort: „Anstand“ und können mir in aller 
Ausführlichkeit näherbringen was Sie glauben wie anständig Sie sind. Von einer schnellen 
Rückantwort können Sie ausgehen. Übrigens. Sollten Sie die geistige Meisterschaft 
unternehmen und denken, dass Sie jetzt/später/dann geistig entwickelt, ausgebildet und 
trainiert sind, können Sie mir das gerne unter Beweis stellen und falls Sie Recht haben, stelle 
ich Ihnen gerne eine diesbezügliche Beurkundung für Ihre geistige Entwicklung aus, mit oder 
ohne Foto. UND: Sollten Sie wirklich sich den geistigen Status der Genialität erarbeitet haben, 
dann können Sie mir auch das unter Beweis stellen und falls Sie Recht haben stelle ich Ihnen 
auch eine diesbezügliche Genialitätsurkunde mit oder ohne Foto aus. An mir soll es nicht 
liegen, wenn Sie geistig entwickelt sind, dass man Ihnen zuerkennt geistig entwickelt zu sein. 
Wenn Sie jetzt daherkommen wollen und behaupten Sie haben Matura und einen 
Universitätsabschluss, dann möchte ich Sie darauf aufmerksam machen: An den Taten 
gemessen sind Sie der der Sie sind. Eine Matura oder ein Universitätsabschluss bei geistig 
unterentwickelten Lehrern/Professoren zählt nicht viel und davon kann man NICHT ableiten 
geistig entwickelt zu sein. Bei weitem nicht. Haben Sie das verstanden? Wenn nicht, wissen 
Sie, dass Sie mir gerne eine diesbezügliche E-Mail schreiben können mit dem Kennwort: 
„Einschätzung“ und können mir gerne in aller Ausführlichkeit Ihre Einschätzung dazu 
mitteilen und Sie recht schnell eine diesbezügliche Rückmeldung von mir erhalten werden. 
Gut, wissen Sie auch darüber Bescheid dann können wir ja hier heiter weiter machen im Text. 
Haben Sie schon einen ausführlichen Artikel über unsere aktive Kriegsbeteiligung & 
Mordbeteiligung geschrieben und veröffentlicht? NEIN? Wenn nicht haben Sie das voll & 
ganz zu verantworten. Das könnte Ihre größte Fehlentscheidung in Ihrem ganzen Leben sein. 
Das sollten Sie sich ganz genau überlegen wie Sie sich hier verhalten. Das wird sehr große 
Auswirkungen auf Sie haben. Falls Sie blauäugig sind und der Sorglosigkeit anhängen, über 
verminderte geistige Kräfte aufgrund Ihrer geistigen Unterentwicklung verfügen dann rate ich 
Ihnen sich eine zweite Meinung darüber einzuholen. Von jemanden der es drauf hat. Klar ist, 
wenn Sie der Öffentlichkeit Ihre Dummheit unter Beweis stellen wollen und heiter weiter der 
Öffentlichkeit unsere aktive Kriegsbeteiligung vorenthalten, vertuschen, verheimlichen oder 
totschweigen wird es sehr unangenehm für Sie werden. Das möchte ich Ihnen nicht 
schönreden. Eine aktive Kriegsbeteiligung und Massenmordbeteiligung ist vom öffentlichen 
Interesse und kein Kavaliersdelikt, sondern Staatsterrorismus, Regierungskriminalität und ein 
großes Staatsverbrechen. Wir sind ein Terrorschurkenunrechtsstaat der an Massenmord aktiv 
beteiligt ist und dies von den gekauften, korrupten und gierigen Hofberichterstatter-
totschweigern seit zweiundzwanzig Jahren branchenweit totgeschwiegen wird, und dafür 
Totschweigersteuergelder erhalten, die als Imagekampagnegelder getarnt ausbezahlt werden. 
Ja, das gezielte Totschweigen ist Korruption/lügen/manipulieren/täuschen/betrügen/-
benachteiligen und für dumm und dämlich verkaufen. Das kann man nicht schönreden. Wenn 
Medieneigentümer ihre Mannschaft auf Regierungskurs halten und die gesamte Bevölkerung 
dadurch finanziell benachteiligt wird, dann agieren die Hofberichterstattertotschweiger 
entgegen den Interessen Ihrer Leserschaft um unsere Steuergelder sich einzuheimsen. Wenn 
alle Hofberichterstattertotschweiger dabei MITMACHEN zeigen Sie der Öffentlichkeit 
deutlich auf, was Sie für ein Spiel spielen und wessen Diener sie sind, also wer ihre Gebieter 
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& Herren sind. Wer zahlt, schafft an und beiße nicht die Hand die dich füttert, ist bekannt. Es 
benötigt dringend eine branchenweite Bereinigung und Säuberung im personellen Bereich 
aller Hofberichterstattertotschweigerredaktionen. Den Hofberichterstattertotschweigerstall 
einmal richtig ausmisten, ist angesagt & notwendig. Gestehen Sie sich endlich ein, dass Sie 
geistig nicht dazu in der Lage sind, für eine gute Mediensituation zu sorgen. Meiner Ansicht 
nach hängt das mit Ihrer geistigen Unterentwicklung, mit fehlender Kompetenz, mit Angst, 
mit Erkenntnisschwäche, mit Faulheit zusammen und könnte überall optimiert werden um 
unsere so miese, so schändliche und so unzumutbare Mediensituation zu verbessern. Jeder 
dem es kein Anliegen ist eine bessere Mediensituation herzustellen sollte seinen Arbeitsplatz 
wechseln. Wer sich nicht bemüht, sollte seine Sachen packen und Leine ziehen. 
Verschwinden. Sich aus dem Staub machen. Einen Abgang hinlegen. Einen Arbeitswechsel 
unternehmen. Aus der Öffentlichkeit verschwinden und nicht allen weiter eine so miese, so 
schändliche und so unzumutbare Mediensituation zu bereiten. Themenwechsel. Heute habe 
ich gesehen, dass mein Pedometer mich abgestraft hat. Zuletzt hatte es mir angezeigt, dass ich 
um 99,4 % besser bin als alle anderen Pedometersoftwarenutzer. Heute hat es mir angezeigt, 
dass ich nur mehr 99,2 % besser als alle anderen Pedometersoftwarenutzer bin. Und wir 
sprechen hier von über 50 Millionen Pedometersoftwarenutzer. Somit habe ich jetzt die 
Motivation hier wieder %-Punkte aufzuholen. Ab heute werde ich wieder mehr spazieren 
gehen, um meinen Schnitt zu verbessern. Tragisch finde ich, dass 99,2 % aller 
Pedometernutzer zu wenig gehen, da auch ich nur 75 % der 10.000 täglichen Schritte gehe. 
Was bedeutet die Bevölkerung leidet unter einen akuten Bewegungsmangel. Bewegung sorgt 
ja auch dafür, dass unser Gehirn besser durchblutet und mit Sauerstoff versorgt wird. Was 
bedeutet, 99,2 % aller Pedometernutzer haben schlechtere Gehirnleistungen aufgrund 
Bewegungsmangel. Aufgrund unserer Verhaltensweise erleiden sehr viele Menschen 
Zivilisationskrankheiten. Würden wir mehr gehen, dann wären wir nicht so krank. Wir sind 
genetisch immer noch Jäger & Sammler. Jäger und Sammler sind am Tag so um die zwei 
Stunden gelaufen. Die Bewegung unterstützt nicht nur den Sauerstofftransport zum Gehirn, 
sondern baut auch Stresshormone ab und hilft der Peristaltik unseres Darmes, was sich auf die 
Verdauung und Aufnahme von Nährstoffen auswirkt. Auch alle unsere Muskeln werden besser 
mit Nährstoffen versorgt, wenn wir uns ausreichend bewegen. Bewegung ist auch für unser 
Knochen, Gelenke, Sehnen, Bänder und Bandscheiben von Vorteil. Welche Vorteile bringt 
Bewegung? 

 Ein gesünderes Herz. Durch regelmäßige Bewegung wird der Herzmuskel trainiert 
und arbeitet somit effektiver. ... 

 Verbesserung der Ausdauer. Bei jeder körperlichen Anstrengung braucht der Körper 
Sauerstoff. ... 

 Ein stärkeres Immunsystem. ... 
 Stärkere Muskeln. ... 
 Stärkere Knochen. ... 
 Gute Laune. ... 
 Verbessertes Körpergefühl. ... 
 Schöne Haut. 

 Bessere Denkleistungen 

 Bessere Verdauung. 
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       Zurück zu Ihnen. Leiden Sie auch unter Bewegungsmangel? Ich denke schon. Warum 
sollten Sie ausgerechnet zu den 0,8 % gehören die mehr gehen als ich es tue und ausreichend 
gehen. Zudem nehme ich an, dass nicht 0,8 % ausreichend gehen und ihre täglichen 10.000 
Schritte machen, sondern ich denke es sind 0,1 % - 0,4 % die über 10.000 Schritte machen. 
Wie gesagt, ich bin in den letzten 3,25 Jahren nur 7.500 Schritte im Tagesschnitt gegangen. 
Daher ist davon auszugehen, dass es nur 0,1 – 0,4 % sind die diese 10.000 Schritte machen. 
Sie finden ich könnte wieder einmal ein Foto in den Schriftverkehr einbauen um ein wenig 
Abwechslung hereinzubringen? OK, wie Sie wünschen.  

     

Ähnlichkeiten mit lebenden Personen sind beabsichtigt, ist hier anzunehmen. Ja, in 
Deutschland gibt es zumindest ein paar investigative Journalisten die auch Kritik anbringen, 
wenn diese berechtigt und notwendig ist. In Österreich hingegen haben wir eine so miese, so 
schändliche und so unzumutbare Mediensituation, dass man wirklich sehr lange suchen muss, 
um auf einen investigativen Artikel zu stoßen. Die sind die absolute Rarität in Österreich. Vor 
allem im Bereich Außenpolitik, Geopolitik, Wirtschaft und Innenpolitik. Wo sind kritische 
Artikeln die zum Beispiel unsere aktive Kriegsbeteiligung kritisieren und fordern diese 
einzustellen. Da sind kein. Gar keine. Alles abhängige Hofberichterstattertotschweiger. Mehr 
ist da nicht. Ein Totalversagen der ganzen Branche ist hier auszumachen. Keinerlei Qualität. 
Praktisch keine Kritik an den politisch und wirtschaftlich Mächtigen. Beiße nicht die Hand die 
dich füttert, fällt mir dazu ein und wer zahlt, schafft an. Schön wäre es, wenn sich unsere so 
miese, so schändliche und so unzumutbare Mediensituation verbessert. 450 Millionen im Jahr 
für unsere so miese, so schändliche und so unzumutbare Mediensituation beim Fenster 
rauszuwerfen MUSS AUFHÖREN! Es darf nicht weiter sein, dass wir für unser Beschissen 
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werden auch noch dafür bezahlen müssen. Habt Ihr sie noch alle? Ich denke nicht, aber Sie 
können das nicht wahrnehmen (ist anzunehmen), denn sonst würden Sie sich anders verhalten. 
Ihre geistige Unterentwicklung samt erheblicher Erkenntnisschwäche könnte da im 
Zusammenhang stehen. Anzumerken ist: Alle die anderen das Blaue vom Himmel 
versprechen, leer versprechen, sollten damit aufhören. Hören Sie aus Ausreden und nicht 
haltbare Versprechungen zu machen. Auch wenn es Ihre geistige Unterentwicklung nicht 
zulässt, aber Sie können mir auch hier glauben schenken, dass nicht alle so dumm oder dämlich 
sind, wie Sie annehmen und Sie alle verkaufen. Auch das muss aufhören. Fangen Sie endlich 
an, Ihre geistigen Fähigkeiten zu entwickeln, auszubilden und zu trainieren. Denn dann würden 
Sie viel mehr begreifen als jetzt. Das kann ich Ihnen versprechen und davon ist mit Sicherheit 
auszugehen. Es ist praktisch so sicher, wie das Amen in der Kirche. Wenn Sie nicht an Ihrer 
Erkenntnisfähigkeit arbeiten, dann werden Sie immer an Erkenntnisdefiziten leiden und 
weniger mitbekommen, als Sie mitbekommen.   Eine schnelle Auffassungsgabe gilt im 
hektischen Berufsalltag als wichtiger Soft Skill. Die Erkenntnisfähigkeit ist ein 
Schlüsselfaktor bzw. eine Schlüsselkompetenz. Die Erkenntnisfähigkeit ist eine methodische 
Kompetenz und methodische Kompetenzen helfen dir, effektiv zu arbeiten und 
schwierige Aufgaben im Beruf bessern zu meisten.  Unter einer guten 
Auffassungsgabe versteht man im Grunde die Fähigkeit, den Kern von Sachverhalten, 
Zusammenhängen, Informationen, Erklärungen und Beschreibungen schnell und exakt 
aufzunehmen, zu verstehen und entsprechend umzusetzen. Dem gleichgesetzt wird häufig 
auch das Denkvermögen, die Erkenntnisfähigkeit oder sogar die Intelligenz. Eine gute 
Auffassungsgabe zählt zu den wichtigen Kompetenzen im Beruf – keine Frage: Denn wer 
eine schnelle Auffassungsgabe besitzt, kann Sachverhalte rasch erfassen, ist im 
Handumdrehen eingearbeitet und kann seine Aufgaben innerhalb kurzer 
Zeit eigenverantwortlich erledigen. Eine schnelle Auffassungsgabe kann in 
jeder Lebenslage überaus hilfreich sein, zum Beispiel in der IT-Branche, in technischen 
Berufen oder auch im Journalismus, wo es häufig auf Schnelligkeit ankommt. Immer mehr 
Erfahrung und Berufsroutine, das kann dir überaus behilflich 
sein, Sachverhalte besser und schneller zu verstehen. um anderen hängt 
deine Auffassungskraft eng mit deinen kognitiven Fähigkeiten zusammen. Daher ist 
auch Gehirnjogging genau das Richtige, wenn du deine Auffassungsgabe 
verbessern möchtest. Wenn du also regelmäßig mit deinem Gehirn ins Gym gehst, dann 
pushst du deine Denkgeschwindigkeit, optimierst deine Konzentrationsfähigkeit und kannst 
dir Sachen besser merken – und das kommt natürlich auch 
deiner Auffassungsgabe zugute. Gut, Sie wissen jetzt auch darüber Bescheid, es liegt an Ihnen 
aus sich etwas Besseres zu machen oder heiter weiter geistig zu verwahrlosen und zu 
verkümmern. Wenn Sie meine Ratschläge & Tipps berücksichtigen und diese umsetzen und 
anwenden, dann können Sie davon ausgehen, dass Sie ihre kognitiven Eigenschaften 
verbessern werden. Trotzdem ist die geistige Meisterschaft dringend erforderlich um die 
kommt man nicht herum, wenn man über sein wertvolles geistiges Potenzial verfügen möchte 
und es nicht heiter weiter zu vergeuden als auch zu verschwenden sowie nicht zu nutzen. 
Hören Sie auf sich wie ein Vollidiot zu benehmen, der nicht checkt, dass er eine geistige 
Entwicklung dringend notwendig hat. Ich bin mir sicher, wenn Sie zu denen gehören die sich 
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geistig entwickeln, dann werden Sie mir, wenn Sie geistig entwickelt sehr dankbar dafür sein, 
dass ich Sie fortlaufend aufgefordert habe ihre geistige Entwicklung endlich in Angriff zu 
nehmen. Den Dank können Sie sich sparen. Machen Sie lieber was notwendig ist zu tun und 
tun Sie es. Sie werden sehr viel Vergnügen, Spaß und Erfolge bei der geistigen Meisterschaft 
erfahren & erleben und werden auch Ihr Lebensglück steigern können. Alle die die geistige 
Entwicklung nicht in den Angriff nehmen schaden sich selbst und sind nicht helle. Sind Sie 
nicht helle? Sie verfügen über den Vorteil gegenüber allen anderen Menschen, dass ich Sie 
über unsere geistige Unterentwicklung aufgeklärt habe. Somit haben Sie nicht selbst die 
Erkenntnis erhalten müssen zu erkennen, dass wir unser geistiges Potenzial vergeuden und 
unsere geistigen Fähigkeiten noch entwickelt, ausgebildet und trainieren müssen, NEIN, Sie 
konnten mit lesen diese Erkenntnis erhalten. Diesen Vorteil jetzt nicht zu nutzen, ist dämlich. 
Sind Sie dämlich oder gar dumm? Seien Sie ehrlich zu sich selbst und hören mit dem sich was 
vormachen und sich selbst belügen auf. Das bringt nichts und ist überhaupt nicht behilflich 
seine Lage zu verbessern und Missstände zu beheben. Wenn Sie mir erzählen wollen, Sie 
wüssten alles besser, können Sie mir gerne eine E-Mail schreiben und mir in aller 
Ausführlichkeit näherbringen, was Sie glauben/meinen alles besser zu wissen. Ich habe mit 
Besserwissern kein Problem, wenn Sie halten was Sie versprechen. Wenn Sie allerdings ein 
Möchtegern-Besserwisser sind, dann sind Sie bei mir an der falschen Adresse. Warum? Da 
ich geistig in der Lage bin Ihren Wissensstand abzuchecken. Mit ein paar kleinen Fragen die 
Sie alt aussehen lassen. Wollen Sie mit mir in den öffentlichen Ring. Dann können wir das 
gerne öffentlich abklären und Sie können der Welt unter Beweis stellen, dass Sie alles besser 
wissen wie ich, oder auch nicht. Gerne fordere ich alle Besserwissen auf sich mit mir geistig 
zu messen. Gerne reise ich zu diesem Zweck auch nach Wien, dann können wir am 
Heldenplatz uns geistig messen und Sie können Ihr Heldentum unter Beweis stellen. Gehören 
Sie zu den Besserwissern die zurecht von sich behaupten können es besser zu wissen, oder 
nicht? Das können wir leicht abklären und herausfinden. Gerne nehme ich ein paar 
diesbezügliche Fragen mit in mein Reisegepäck und serviere Ihnen meine Fragen am 
Heldplatz. Sind wir im Geschäft? Deal? Sie können mir gerne und zu jeder Zeit eine 
diesbezügliche E-Mail schreiben mit dem Kennwort: „Besserwisser“ und können mit mir 
einen diesbezüglichen Termin und Ort vereinbaren. Auch alle Schlaumeier können mit mir 
einen diesbezüglichen Abklärungstermin vereinbaren. Wenn Sie ein Obergescheiter sind, auch 
dann können Sie mir eine diesbezügliche E-Mail schreiben mit dem Kennwort: 
„Obergescheit“ oder „Schlaumeier“. Kein Problem. Ich stehe Ihnen zur Verfügung. Mein Tipp 
an dieser Stelle ist: Machen Sie vor unserem Duell noch ein Foto von Ihnen, denn dann 
könnten Sie auch nach unserem Duell ein Foto von Ihnen machen und Sie können visuell sehen 
und erkennen, wie alt Sie auf dem zweiten Foto aussehen, da es anzunehmen ist, dass ich Sie 
bei unserem geistigen Duell alt aussehen lassen werde. So ein vorher und nachher Foto ist der 
visuelle Beweis. Wenn Sie unter Ungläubigkeit leiden dann können Sie immer diese beiden 
Fotos vergleichen und können jederzeit feststellen, dass es so ist, wie ich Ihnen hier 
geschrieben habe. OK, natürlich könnte es auch sein, dass Sie auf dem zweiten Foto dumm 
aussehen, da ich Sie nicht alt, sondern dumm aussehen lasse. Und genauso gut kann es sein, 
dass Sie alt und dumm auf dem zweiten Foto aussehen werden, da ich Sie öffentlich alt und 
dumm aussehen lassen werde. Bitte scheißen Sie sich jetzt aber nicht schon wieder in die 
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Hosen, sondern gehen Sie zu einem Facharzt der Ihnen dabei hilft mit Ihrem 
Hosenscheißerproblem wieder klar zu kommen. Stellen Sie sich vor, wie peinlich es ist, wenn 
wir ein Besserwisser-, Schlaumeier- oder Obergescheiten-Duell am Heldenplatz unternehmen 
und Ihnen rinnt die braune Suppe aus Ihren Windeln heraus, weil Sie mit meinen Fragen 
überhaupt nicht zurechtkommen und sich so dermaßen öffentlich blamieren, dass Sie sich nicht 
mehr öffentlich blicken lassen und sich in eine dunkle Ecke verziehen. OK. Wenn Sie mir 
daherkommen und mitteilen, dass Sie ein richtiges Nudelgehirn haben und bereits wieder 
vieles schon wieder vergessen haben und mich bitten Ihnen nochmals meine Ihnen mehrmals 
gegebene Tipps zu wiederholen, dann werde ich Ihrer Bitte nachkommen und Ihnen nochmals 
bereits mehrmals gegebene Tipps aufzählen. 

1. Unternehmen Sie die geistige Meisterschaft und entwickeln sich geistig. 
2. Lesen Sie mehr Fach- und Sachbücher und erhöhen damit ihr Wissen. 
3. Unternehmen Sie die Gehirnverwöhnkur und steigern ihre Denkleistungen. 
4. Bewegen Sie sich regelmäßig und ausreichend.  
5. Berichten Sie über unsere aktive Kriegsbeteiligung 
6. Berichten Sie über alle staatlichen Missstände & Ungerechtigkeiten. 
7. Berichten Sie über die stattfindende Totschweigerverschwörung. 
8. Berichten Sie über die Beteiligung aller NATO-Geheimdienste, Militärs und Teile der 

Regierungen beim illegalen Drohnenmordprogramm. 
9. Berichten Sie darüber, dass es keine gezielten Tötungen durch Hell-Fire Raketen gibt. 
10. Berichten Sie darüber wie hoch der Kollateralschaden beim Drohnenkrieg ist.  
11. Berichten Sie darüber wie große das Schattenkriegsgebiet der CIA-Drohnenmörder-

Terroristen ist.  
12.  Berichten Sie über die Warnung und das Ultimatum Gottes an die Menschheit.  
13.  Berichten Sie über die völlig abartige und abhängig machende Medienfinanzierung. 
14.  Berichten Sie über die eklatanten Jobängste die im Hofberichterstattertotschweiger-

bereich vorherrschen und welche Auswirkungen diese haben.  
15.  Lesen Sie den gesamten Totschweiger-Papierkrieg nochmals, damit Sie alles checken. 
16.  Wenn Sie unfähig sind einen guten Job zu machen, dann machen Sie einen anderen. 
17.  Berichten Sie über den enormen politischen Einfluss des WEF.  
18.  Klären Sie die Öffentlichkeit ausführlich über die WHO auf.  
19.  Berichten Sie darüber, dass die Industriellenvereinigung Millionenspenden an die 

Parteien leisten kann, und die Parteien diese Millionenspenden nicht veröffentlichen 
müssen.  

20. Berichten Sie über das eingerichtete intransparente korrupte Freunderl-
wirtschaftssystem. 

21. Berichten Sie, dass wir längst imperative Mandate und zivile Haftung benötigen.  
22.  Berichten Sie darüber, wie die gesamte Hofberichterstattertotschweigerbranche einen 

Aktivisten & Kritiker seit über elf Jahren TOTSCHWEIGEN und dadurch der 
überwiegenden Mehrheit der Bevölkerung enorme Schäden entstehen.  

23.  Berichten Sie darüber, dass jeder Mensch sich gleich in der Früh bewusst machen sollte, 
dass ein glücklicher Mensch ist und darüber, dass glückliche Menschen um bis zu 31 % 
bessere Gehirnleistungen aufweisen.  
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24.  Berichten Sie darüber, dass wir längst staatliche Transparenz benötigen und ein 

Anrecht darauf haben. Wir wollen wissen, wer was bei welchem Gesetz eingebracht hat, 
also einen transparenten Gesetzwerdungsprozess haben wollen. Genauso wollen wir 
wissen, wer wie abgestimmt hat. Wir wollen alle Parteispenden wissen und hier muss 
Transparenz herrschen, da es die wichtigste Schnittstelle zwischen Politik und 
Wirtschaft ist. Wir wollen auch eine 100 %-ige TRANSPARENZ in der 
Medienfinanzierung haben. Wir wollen endlich eine Informationsfreiheitsgesetz haben 
das internationalen Standards gerecht ist. Wir wollen über alle staatlichen Förderung 
Bescheid wissen. Wir wollen über sämtliche Nebeneinkünfte sämtlicher Parlamentarier 
Bescheid wissen. Wir wollen Buchhaltung in unseren Gebietskörperschaften haben die 
der doppelten Buchführung und NICHT der Kameralistik entsprechen. Wir wollen über 
sämtliche Ursachen für alle Lockdowns und für alle Maßnahmen in Kenntnis gesetzt 
werden.  

25.  Berichten Sie über sämtliche Monopole von Raiffeisen und wie viele Raiffeisen 
Manger die Interessen des Raiffeisen-Mischkonzern im Parlament wahrnehmen und 
dafür von uns bezahlt werden müssen.  

26.  Unternehmen Sie viel mehr Selbstreflexionen, Supervisionen oder tiefgründiges 
Nachdenken zu wichtigen Themen. 

Auch wenn ich den einen oder den anderen Tipp jetzt hier bei dieser Aufzählung unerwähnt 
lasse, ich denke fürs Erste haben Sie genug zu tun, um Ihren Versäumnisse zu bereinigen und 
endlich einen guten Job zu machen. Wie Sie wissen, können Sie mir, wenn Sie auch nur einen 
Punkt nicht verstehen/begreifen können gerne eine diesbezügliche E-Mail mit dem Kennwort: 
„Aufzählung“ schreiben und mir in aller Ausführlichkeit erklären, was Sie schon wieder nicht 
geistig begreifen können, obwohl alles klar und deutlich sowie leicht verständlich Ihnen 
schriftlich vorliegt. Lesen Sei es ein zweites Mal, dass könnte helfen. Oder lesen Sie viel mehr, 
um endlich sinnerfassend lesen zu lernen. Wenn man als Hofberichterstattertotschweiger nicht 
sinnerfassend lesen kann, dann ist es höchste Zeit für einen Jobwechsel. GUT. Klar ist, wenn 
Sie auch nur irgendetwas an mir kritisieren möchten um konstruktive Kritik zu leisten, dann 
können Sie mir natürlich auch hier eine diesbezügliche E-Mail zukommen lassen mit dem 
Kennwort: „Kritik“ und können mir dann in aller Ausführlichkeit näherbringen was für eine 
konstruktive Kritik Sie an mir und meinen Aktivitäten üben möchten. Klar ist, dass Sie zuvor 
denken sollten bevor Sie mir etwas schreiben. Auch Sie werden sich mit aller 
Wahrscheinlichkeit nach sehr darüber wundern wie schnell Sie von mir eine Beantwortung 
ihrer E-Mail erhalten werden. Ich werde mich auf jeden Fall freuen konstruktive Kritik zu 
erhalten und diese für weiteres Wachstum verwenden, versprochen. Also scheißen Sie sich 
nicht an und falls es irgendetwas gibt, was man berechtigterweise konstruktiv kritisieren 
könnte, dann sind Sie am Zug. Ihre Show. Ihre Möglichkeit/Chance. Ihre Gelegenheit. Gut 
wäre es, wenn Sie sich dabei nicht blamieren. Gut wäre auch das geklärt und mitgeteilt. 

 

Hier folgt an der folgenden Stelle eine sehr wichtige Information über die WHO. 
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Wenn Sie hier einen auf unschuldig machen wollen, obwohl Ihnen das unschuldige Blut 
von Tausenden Drohnenmordopfern und Drohnenattentatsverkrüppelten an Ihren Händen 
klebt, dann beweisen Sie uns Ihre Unschuld. Ich stelle somit die Beweisfrage. Wenn Sie 
nicht mit Fakten, Tatsachen und stichfesten Beweisen nicht beweisen können, dass Sie 
unschuldig sind, dann können Sie sich das sparen und uns auch. Die Zeit irgendwas frei zu 
behaupten, ist vorbei. Zumindest bei mir kommen Sie damit mit Sicherheit nicht durch. Ich 
frage nach und fordere diesbezügliche Beweise für Ihre Behauptungen. Sie können sich 
auch nicht auf Ihre geistige Unterentwicklung rausreden. Das funktioniert nicht. Auch das 
können Sie gleich vergessen, damit kommen Sie nicht durch und nicht weiter. Wenn Sie 
versuchen wollen sich auf Ihre Dummheit heraus zu reden, kann ich Ihnen hier an dieser 
Stelle mitteilen, auch das wird nicht funktionieren und auch das können Sie gleich 
vergessen. Seien Sie ein Mann/Frau und stehen dazu was Sie gemacht haben und was Sie 
unterlassen haben zu machen. Ihr Leben ist Zeugnis Ihrer Taten/Missetaten/Unterlassungen 
und Sie haben für all das die volle Verantwortung zu tragen und zu übernehmen. Sie haben 
keinen Freibrief. Sie stehen nicht über dem Gesetz. Sie dürfen keine Lizenz zum Morden 
ausüben. Wem das immer noch nicht klar ist, der kann mir gerne eine E-Mail mit dem 
Kennwort: „Unklarheit“ schreiben und kann versuchen mir seine Ausrede als glaubhaft zu 
verkaufen. Anmerken möchte ich Ihnen hier an dieser Stelle: Ich bin nicht so blöde, wie 
Sie denken oder annehmen oder hoffen. Sie sollten lieber vom Gegenteil ausgehen. Ich 
lasse mich nämlich nicht belügen, nicht manipulieren, nicht täuschen, nicht für dumm und 
dämlich verkaufen und auch nicht verarschen. NEIN, sicher nicht. Das wäre ja noch 
schöner. Früher als ich Bauindustriekaufmann war habe ich mich über unsere 
Buchhalterinnen aufgeregt, wenn die dahergekommen sind und irgendwelche Belege oder 
Differenzen von ein paar Schilling mit mir abklären haben wollen. Mittlerweile bin ich 
selbst langjähriger selbstständiger Buchhalter und gehe jetzt Ihnen allen auf die Nerven und 
zwar solange bis Sie mir Beweise/Tatsachen/Fakten für Ihre Unschuld auftischen. Stellen 
Sie sich einfach vor, Sie sind Unternehmer und haben eine Betriebsprüfung. Der 
Finanzbeamte ist ein sehr genauer und sehr kleinlicher Zeitgenosse und verlangt von Ihnen 
alles Mögliche und nervt Sie die ganze Zeit und droht Ihnen mit Schätzungen und hohen 
Nachzahlungen, wenn Sie ihm nicht das zeigen, was er sehen will. Er nagelt Sie fest und 
erhöht den Druck und stellt Ihnen ein Ultimatum. OK. Ich bin beim Totschweiger-
Papierkrieg ihr Finanzbeamte der von Ihnen ausführliche Stellungnahmen haben möchte. 
Ich fordere Sie auf die Öffentlichkeit über unsere zweiundzwanzigjährige aktive 
Kriegsbeteiligung aufzuklären, da ich sonst Ihren Betrieb schließen werde und Sie vor 
Gericht zerren werde. Comprende? Wenn Sie schon wieder nicht verstehen, was ich Ihnen 
mit dieser kleinen Geschichte mitteilen möchte dann können Sie mir gerne eine 
diesbezügliche E-Mail schreiben mit dem Kennwort: „Betriebsschließung“ und können mir 
in aller Ausführlichkeit erklären was Sie schon wieder nicht verstehen können. Wie 
gewohnt werde ich Ihnen rasch antworten auf das Sie sich verlassen können. Klar ist, dass 
Sie auch anstatt einer Selbstreflexion eine Supervision machen können. Wie Sie wollen 
und was Ihnen besser liegt. Betrachten Sie alles einmal von oben aus einem anderen 
Blickwinkel. Die geistige Sicht aus verschiedenen Ansichten führt zu neuen Erkenntnissen 
die sich lohnen zu erhalten. Wenn Sie mit Supervision oder mit einer Selbstreflexion nicht 
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viel anfangen können, können Sie natürlich auch eine Mediation durchführen oder auch 
sehr tiefgründig über eine Angelegenheit nachdenken. Wichtig ist das Ergebnis. Man sollte 
einen Überblick, eine Übersicht, einen Einblick und einen Durchblick mitunter auch eine 
richtige Einschätzung zu den Themen erhalten die man einer Selbstreflexion, einer 
Supervision oder einer Mediation als auch einem tiefgründigen Denken unterzieht. 
Selbstreflexion ist sehr wichtig im Leben. Wenn man die Supervision von einem guten 
kompetenten Psychologenteam durchführen lässt, hat man aller meistens sehr viel mehr 
davon als wenn man nur mit seinen Arbeitskollegen und Chefs zusammensitzt und eine 
Supervision durchführt, und viele Teilnehmer von einer professionellen Supervision keine 
oder zu wenig Ahnung davon haben. Comprende? Gut. Wissen Sie was intelligent ist? 
Intelligent ist es, wenn man sich intelligent verhaltet also seine Intelligenz öffentlich unter 
Beweis stellt. Wissen Sie was klug ist? Klug ist es, wenn man sich klug verhaltet und seine 
Klugheit öffentlich unter Beweis stellt. Wissen Sie was geistig entwickelt sein bedeutet? 
Dann sollten Sie umgehend mit ihrer geistigen Meisterschaft beginnen um sich Ihre 
geistigen Fähigkeiten zu entwickeln dann wissen Sie nämlich was es heißt, geistig 
entwickelt zu sein. Comprende? Ich denke Sie werden mir Recht geben, wenn ich davon 
schreibe, dass ich mir mit Ihnen wirklich sehr große Mühe gebe und mir wirklich sehr viel 
Zeit nehme, Sie zurück ins Boot zu holen. Falls Sie glauben, dass ich andere Beweggründe 
habe als alles zu versuchen, dass wir unsere aktive Kriegsbeteiligung zu beenden, dass alle 
staatlichen Missstände und Ungerechtigkeiten ausgeräumt werden sowie dass wir endlich 
eine bessere Mediensituation erhalten u. v. m., dann können Sie mir gerne eine 
diesbezügliche E-Mail schreiben mit dem Kennwort: „Motiv“ und können mir in aller 
Ausführlichkeit mitteilen und schreiben was Sie schon wieder annehmen, was für ein Motiv 
ich habe meine wertvolle Zeit & Energie für Sie zu verschwenden und zu vergeuden. Und 
kommen Sie mir bitte nicht damit, dass ich warum auch immer, gerne Perlen über viele 
Monate hinweg vor die Säue werfe, weil ich völlig durchgeknallt bin. Falls Sie so eine 
Äußerung machen, dann fordere ich Sie zum öffentlichen Wortgefecht-Duell auf und 
mache Sie öffentlich zur Sau und werfe Ihnen auch öffentlich ein paar Perlen vor. Zudem 
werde ich Sie in der Luft zerreißen oder zerfetzen. Ich muss mir ja von Ihnen allen schon 
über elf Jahre viel gefallen lassen aber irgendwann ist Schluss mit lustig. Dann geht es 
richtig zur Sache und wir machen uns das öffentlich aus. Wenn Sie mich reizen wollen, 
dann wissen Sie wie Sie das machen können. Ich warne Sie aber. Übernehmen Sie sich 
nicht. Sie wissen ja gar nicht auf was Sie sich einlassen. Sie können dabei nur verlieren. 
Also, Sie Feigling. Haben Sie Eier in der Hose oder nicht? Normalerweise befinden die 
sich unterhalb des Schwanzes. Haben Sie Mut & Rückgrat oder gehören Sie zu den 
Hosenscheißern und Angsthasen? Sie können hier auch Mehrfachnennungen machen. Zum 
Beispiel rückgratloser Angsthase ohne Eier, der ein Hosenscheißer ist. Comprende? Wenn 
Sie hier angeben ein ängstlicher jämmerlicher und armseliger Schlappschwanz zu sein, ist 
das auch OK, wenn es der Wahrheit entspricht. Mir können Sie ja vertrauen und glauben, 
zudem lüge und manipuliere ich nicht. Ich übe seit langer Zeit einen Vertrauensberuf aus. 
Viele Unternehmer vertrauen mir seit Jahrzehnten ihre Geschäftsgeheimnisse und Ihre 
gesamte Existenz an. Ihnen kann man allerdings überhaupt nicht glauben (oder vertrauen), 
denn wer einmal lügt, dem glaube nicht und vertraue nicht, da er nicht seriös ist. Wo wir 
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zum Ausspruch von Olaf Scholz kommen, der über Friedensaktivisten öffentlich gesagt 
hat, dass diese gefallene Engel sind. Noch blöder, geht’s nicht mehr. Oder die Aussage von 
Bosetti über Blinddärme, oder die Aussage von Hirschhausen über asoziale Trittbettfahrer 
oder die Aussage von Bömermann über Pestratten. Meiner Ansicht nach ist das ein völliger 
Verlust von Stil, Niveau, Rationalität, Humanismus und zivilisatorisch-demokratischer 
Grundhaltung und solche Aussprüche sind wie ein Eimer mit Hassbrühe die über uns allen 
ausgekippt wird. Hier ein diesbezügliches Meme das daraus entstanden ist.  

 

Klar ist, wir brauchen auch einen Straftatbestand gegen öffentliches Verbreiten von Angst 
und Panik zum Zweck, sich und den seinen einen finanziellen Vorteil zu verschaffen. Dann 
wäre der faule Zauber vorbei. (Corona und so). 

Hier noch ein kleiner nicht unwichtiger Einwurf:  

Die BRICS-Länder wollen die globale Dominanz der USA und der NATO-Staaten 
überwinden und haben am 24. August 2023 die Aufnahme sechs neuer Mitgliedsstaaten 
beschlossen: Argentinien, Iran, die Vereinigten Arabischen Emirate, Saudi-Arabien, 
Äthiopien und Ägypten. Der Beitritt dieser Staaten soll zum 1. Januar 2024 erfolgen, erklärte 
der südafrikanische Präsident Cyril Ramaphosa. Damit wächst der Einfluss der BRICS stark 
an. Denn Saudi-Arabien, Iran und den Vereinigten Arabischen Emiraten gehören zu den 
größten Energieexporteuren der Welt. "Diese Erweiterung ist historisch", sagte Chinas 
Präsident Xi Jinping. Die BRICS Staaten wollen eine multipolare Weltordnung und weisen 
die von den USA dominierte unipolare Weltordnung und die Dominanz des NATO-
Militärbündnisses zurück. 
https://www.tagesschau.de/.../brics-staaten-erweiterung... 
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Denken Sie einmal darüber nach: Das öffentliche Narrativ als Beleidigung des aufgeklärten 
Denkens und des Intellekts. Die Hofberichterstattertotschweiger sind sich oftmals für gar 
nichts mehr zu blöde, möchte ich hier an dieser Stelle mitteilen. Der Vertrauensverlust und 
Glaubwürdigkeitsverlust sowie der Verlust der Seriosität der Medien ist selbstverschuldet.  

Womit wir hier an dieser Stelle angekommen sind und hier heiter weiter im Text fortfahren 
können. Ich denke der heutige erste offene Brief hat Ihnen hier und da die Augen geöffnet und 
Sie konnten etwas mitnehmen. OK, nachdem ich sehr viel Zeit mit recherchieren verbracht 
habe kann ich ohne Zögern behaupten, dass alle Totschweiger, ich bitte den Ausdruck zu 
verzeihen, was jeder normal denkende Mensch als Arschlöcher bezeichnet. Das mag für Sie 
ein derber Ausdruck sein, aber Arschlöcher sind Arschlöcher, das sollte man offen 
aussprechen und nicht schönreden, damit das ganz klar ist. Wenn man die Totschweiger nach 
Ihren Taten beurteilt, dann legen Sie seit langer Zeit ein völliges Arschlochverhalten an den 
Tag. Und: Man ist, wie man sich verhält, man ist was man ist. Sich als Arschloch etwas 
vorzumachen und sich selbst zu belügen sollte der Vergangenheit angehören. Wenn Sie als 
Totschweiger der Öffentlichkeit den Beweis erbringen können, dass Sie kein Arschloch sind, 
dann präsentieren Sie uns alle Ihre Fakten, Beweise und Tatsachen. Nur weil Sie gerne hätten, 
dass man Ihr Arschlochverhalten anders einschätzen sollte und es nicht öffentlich klar und 
deutlich anzusprechen, sind Sie trotzdem das was Sie sind. Wollen Sie von mir angelogen 
werden, soll ich Ihnen schmeicheln und Ihnen etwas vormachen? NEIN, das können Sie 
vergessen, das werde ich nicht machen. Ich werfe Ihnen genau das vor, was Sie denken & 
wissen. Und wie Sie wissen, sollten Sie sich ungerecht behandelt fühlen, dann können wir uns 
das jederzeit öffentlich in einem Wortgefecht-Duell ausmachen oder Sie können mir eine E-
Mail schreiben mit dem Kennwort: „Beschwerde“ und können mir in aller Ausführlichkeit 
ihre Beschwerde näherbringen und ausführen. Eine rasche Beantwortung wird erfolgen. An 
dieser Stelle möchte ich Ihnen gerne mitteilen, dass Weisen Männern aus China bekannt war, 
dass jeder der seinen Kopf in den Sand steckt seinen Arsch in eine sehr gefährliche Position 
bringt. Sollten auch Sie Ihren Kopf als Totschweiger in den Sand stecken und hoffen darauf 
das alles an Ihnen vorüberzieht kann es vorkommen, dass irgendjemand diese Situation 
ausnützt und sich an Ihren Arsch heranmacht. Wenn Sie im Gefängnis sind, werden Sie sehr 
schnell lernen, dass man seinen Arsch nicht ungeschützt anderen entgegenstreckt. Das wird 
als Einladung verstanden. Und wenn Sie anderen Einladungen machen und allen ihren Arsch 
entgegenstrecken, kann es vorkommen das recht viele Haftgefangene sich diese Gelegenheit 
nicht entgehen lassen und Ihre Einladung annehmen und sich mit Ihnen ein wenig vergnügen 
und ihren Arsch hart rannehmen und Sie zur Knastnutte machen. Wenn Sie an dieser Stelle 
einen Tipp von mir haben möchten, dann den, dass man niemals aus Ignoranz oder Arroganz 
seinen Kopf in den Sand stecken sollte. Wenn Sie jedoch einen Liebhaber suchen können Sie 
natürlich Ihren Kopf in den Sand stecken und warten ab bis jemand ihren Arsch süß findet und 
sich ihm zuwendet und Sie dann das erhalten was Sie sich wünschen und ersehnen. Sie können 
aber auch eine Partnerschaftsanzeige aufgeben, dann müssen Sie ihren Kopf nicht in den Sand 
stecken. Der Sand könnte genauso gut vorher eine Pissstelle oder eine Scheißstelle gewesen 
sein und wenn Sie Ihren Kopf in die Pisse oder Scheiße stecken, dann ist das nicht wirklich 
hygienisch und zu empfehlen. Sollten Sie weitere Tipps von mir haben wollen dann können 
Sie mir gerne eine E-Mail schreiben und mir in aller Ausführlichkeit erklären in welcher 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz-Joseph-Str. 4 
Angelegenheit Sie einen Tipp nötig haben. Zufälligerweise habe ich sehr mannigfaltige 
Praxiserfahrungen und kann Ihnen daher in sehr vielen Bereichen wertvolle nützliche Tipps 
geben. Wenn Sie allerdings beratungsresistent sind und sich von niemanden etwas sagen 
lassen wollen, dann möchte ich hier an dieser Stelle nachfragen, wie Ihre Beziehung zu Ihrem 
Chef ist. Lassen Sie sich von ihrem Chef auch nichts sagen? Sehen Sie und können Sie 
erkennen was ich Ihnen mitteilen möchte? Sie geben zwar vor sich von niemanden etwas sagen 
lassen zu wollen nehmen aber alle Befehle/Anweisungen ihres Chef ernst und befolgen diese. 
Somit ist ihre Aussage sehr fragwürdig und nicht zu glauben, sondern wurde nur so daher 
gesagt ohne mit der Realität in Übereinstimmung zu sein. OK. Klar ist: „Wer Kritiker als 
Leugner bezeichnet, will Sachfragen zu Glaubensfragen machen, um Widerspruch zur 
Ketzerei umzudeuten“. UND: Ein Zitat von Christoph Schlingensief (Ausländer raus): „Politik 
ist nicht wirklich real an Lösungen interessiert. Genauso wenig wie Medien. Politik ist eine 
Simulation, die Lösungen vorgaukelt, die Medien simulieren die Aufdeckung dieser 
Simulation und manipulieren dadurch auf Ihre Art.“ Hier ein weiteres Meme betreffend der 
Aussage von Olaf Scholz:  
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Klar ist, dass unsere Medien eigentlich „Aufklärungsbatailons“ sein sollten und keine 
gezielten zahlreichen Totschweiger. Daher erneut die Frage: „Was stimmt bei euch nicht, was 
ist nur los bei euch?“ Eine weitere Frage hätte ich auch noch: Wie frei kann ein System sein, 
in dem Menschen Angst haben Probleme zu bekommen, wenn Sie die Wahrheit sagen? Das 
ist eine ernstgemeinte Frage über die Sie eine Selbstreflexion, ein Supervision oder 
tiefgründige Gedanken sich machen können. Allerdings stelle ich auch hier, eine Ausnahme 
dar, da ich über keine Angst verfüge die Wahrheit öffentlich auszudrücken. Klar ist auch: 
Natürlich darf man Witze über dumme Menschen machen. Die gehören ja keiner Minderheit 
an. Klar ist auch: Das ich täglich dankbar dafür bin, dass ich kein Mitläufer dieser kranken 
Gesellschaft bin. Klar ist auch: Alkohol ist eine Lösung. Ethanol besteht aus 3 Stoffen und ist 
homogen, somit ist es eine Lösung. In Chemie sollte besser aufgepasst werden. Nur um auch 
das hier kurz einzuwerfen. OK. Klar ist, das auf getroffene Entscheidungen der Totschweiger 
Konsequenzen folgen werden, also muss man sich fragen müssen ob man mit den 
Auswirkungen der Konsequenzen man dann auch leben kann? OK. Sie möchten mir jetzt 
tatsächlich verklickern, dass alle Totschweiger als gefallene Engel zu betrachten sind? Haben 
Sie das mit Olav Scholz abgeklärt und abgestimmt? Wenn Olav Scholz Friedensaktivisten als 
gefallene Engel framt, dann passt das für Totschweiger nicht überein, da Totschweiger mit 
Sicherheit keine Friedensaktivisten sind, sondern den Krieg & Terror und der Lüge zuarbeiten. 
Nur um sich als Engel, hier als gefallener Engel, darzustellen um sein Image als verhasster 
Totschweiger ein wenig aufzubessern irgendetwas völlig realitätsfernes frei zu behaupten, 
kann nicht unterstützt und nicht toleriert werden. Ich erinnere Sie daran, dass wir die 
Vereinbarung schriftlich getroffen haben, dass Sie vorher denken, bevor Sie etwas 
sagen/schreiben oder eine Handlung machen. Auch hier bei gefallene Totschweigerengel sieht 
es überhaupt nicht danach aus, dass Sie zuvor gedacht haben. Unternehmen Sie endlich die 
geistige Meisterschaft. Sie stellen ja schon eine völlige Beleidigung der Intelligenz dar. 
Schade, dass Dummheit und geistige Unterentwicklung nicht schmerzen. Das würde dann 
viele Menschen dazu motivieren sich geistig zu entwickeln. Aber leider tut Dummheit und 
geistige Unterentwicklung überhaupt nicht weh. Daher laufen so viele geistig unterentwickelte 
Menschen herum und wissen nichts von Ihrer geistigen Unterentwicklung. Wäre das anders, 
dann wäre alles anders. Mit Sicherheit. Gut. Wenn Sie dann so gut sind, einen investigativen 
Artikel über unsere aktive Kriegsbeteiligung zu schreiben, um die österr. Öffentlichkeit über 
unsere Massenmord-Kriegsbeteiligung zu unterrichten. Ja, dann könnte ich mir nämlich 
überlegen ob ich diesen Totschweiger-Papierkrieg beende oder noch warte bis Sie auch über 
alle zahlreichen staatlichen Missstände und Ungerechtigkeiten berichtet haben. Sie wissen, es 
liegt in Ihrer Hand und Sie werden für alle Taten und Unterlassungen noch voll zur 
Verantwortung gezogen werden. Jeder, ohne Ausnahme. Das ist fair. Gleichbehandlung. Die 
ausgleichende Gerechtigkeit wird mit den Totschweigern einiges zu tun haben. Aber damit 
wird Sie schon fertig werden. Sie macht Ihren Job ja auch schon sehr lange Zeit und hat sehr 
viel Praxis im Ausgleich der Gerechtigkeit. Zudem ist es die Natur der ausgleichenden 
Gerechtigkeit ausgleichend gerecht zu sein. Freuen Sie sich schon von der ausgleichenden 
Gerechtigkeit ausgleichend gerecht behandelt zu werden in aller Ewigkeit? Nein? Ja? Sei es 
wie es ist. Sie wissen Bescheid und sind sich vollkommen bewusst was Sie verbrechen und 
unterlassen. Daher gehe ich davon aus, dass Sie eine sehr unschöne Ewigkeit erleben möchten 
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und dass das eine Art des Sadomasochismus ist, den Sie leben und anstrengen. Das kann einem 
als Sadist passieren, dass man auf die schiefe Bahn gerät und plötzlich auch dem 
Sadomasochismus sich zuwendet. Psychopathen zu verstehen ist nicht immer ganz einfach, 
vor allem wenn Sie totschweigen und kein einziges Wort von sich geben. Was in den Hirnen 
der Totschweiger vorgeht sollte durch Studien geklärt werden. Sicher ist, die Gier spielt eine 
entscheidende Rolle dabei und die Skrupellosigkeit. OK. Klar ist, dass wenn jemand mit voller 
Kraft, also mit 100 % über einen sehr langen Zeitraum Höchstleistungen erbringt, dadurch 
seine geistigen Kräfte trainiert (geübt) und verbessert werden. Meine innere Ruhe und 
Gelassenheit verhelfen mir dabei, dass ich mich nicht auspowere oder mich verausgabe, 
sondern einen optimalen Arbeitsflow habe. Deshalb brauchen Sie sich keinerlei Sorgen um 
meinen geistigen Zustand machen, der ist ausgezeichnet. Zudem bekommt mein Gehirn 
derzeit ja eine erste Gehirnverwöhnkur ab und unterstützt mich wo es geht. Wenn man von 
der Schreibleistung her über elf Monate lang jede Woche ein 300-seitiges Buch im 
Totschweiger-Papierkrieg schreibt, dann ist die Leistung annehmbar. Zumindest für mich. Wir 
Vielschreiber sind eben Vielschreiber. Wir Vielleser sind ziemlich wissend. Wir Vieldenker 
denken uns recht viel. Daher kann ich diese Leistung mühelos erbringen und kann mich sogar 
dabei ausruhen, da ich viel davon liegend im Bett schreibe. Zudem gehöre ich schon längere 
Zeit zu den Frühaufstehern, um meine Lebenszeit optimaler nutzen zu können. Wenn Sie mir 
unterstellen wollen, dass ich Spaß dabei habe Ihnen sehr lange offene Briefe zu schreiben dann 
möchte ich Sie darüber in Kenntnis setzen, dass ich versuche Sie wieder in die richtige Spur 
und auf den richtigen Weg zu bekommen und Sie vom Totschweigen, welches enorme 
negative Auswirkungen auf sehr viele Menschen hat wieder abzubringen und Sie zur Vernunft 
bewege. Verfügen Sie über ausreichend Vernunft & Verstand sowie Intelligenz? Dann stellen 
uns das bitte unter Beweis, indem Sie Ihre Arbeit machen und über unsere aktive 
Kriegsbeteiligung durch die Abhörstation Königswarte und dem Heeresnachrichtenamt 
berichten, was Ihre Aufgabe und Verantwortung ist. Wenn nicht, dann stellen Sie sich und 
allen Ihre Dummheit unter Beweis, auch ihre Skrupellosigkeit und Gier. Comprende? Was 
glauben Sie, was Ihr Richter Ihnen sagen wird? „Sie haben sehr gut totgeschwiegen, bravo, 
ich gratuliere Ihnen.“ NEIN, sicher nicht. Sie können vom Gegenteil ausgehen. Sie werden 
sich mit Sicherheit noch schön anschauen, was Sie als „Gegenleistung“ für Ihr Totschweigen 
erhalten werden. Dann brauchen Sie sich aber bei niemanden darüber beschweren, wenn Sie 
das erhalten, was Sie sich redlich verdient haben. Stellen Sie sich vor, Sie haben Kinder. Ein 
Kind kommt zu Ihnen und fragt Sie: „Papa/Mama WARUM hast Du so lange Zeit gezielt 
totgeschwiegen und damit enormen menschlichen Schaden angerichtet?“ Was werden Sie 
Ihrem Kind erzählen oder vorlügen? Können Sie uns darauf eine Antwort geben oder 
überfordert das Ihre geistigen Fähigkeiten? Wenn ja, dann sollten Sie umgehend Ihre geistige 
Entwicklung durchführen, damit Sie auf solche einfache Fragen auch eine Antwort geben 
können. Wenn man seinen Kindern nicht einmal die Wahrheit erzählen kann, führt man ein 
jämmerliches, verlogenes und armseliges Leben der Lüge. Können Sie sich noch in Ihr Gesicht 
und in Ihre Augen sehen? Ich denke nicht. Sie belügen sich mit aller Wahrscheinlichkeit nach 
schon seit langer Zeit und machen sich was vor. Fangen Sie an mit sich und anderen ehrlich 
zu sein. Das ist jedem Menschen zu empfehlen. Glauben Sie mir auch wenn Sie ein 
Ungläubiger sind. Wenn Sadisten totschweigen und ungläubige Zeitgenossen sind, dann 
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sollten Sie längst zu einem Psychiater gehen und sich geistig abklären lassen. Dann könnte 
Ihnen auch bewusstwerden, dass Sie ein Terrorist sind, der beim größten 
Terrormordprogramm aktiv mordbeteiligt ist und den Drohnenkrieg unterstützt und das 
Abschlachten von 98 % unschuldigen Menschen vorantreibt. Können Sie das begreifen? Wenn 
nicht können Sie mir gerne eine diesbezügliche E-Mail schreiben mit dem Kennwort: 
„Terrorist“ und können mir in aller Ausführlichkeit näherbringen und mitteilen wie Sie die 
ganze Angelegenheit (falsch) betrachten. Sie werden sich sicherlich sehr wundern wie schnell 
Sie eine diesbezügliche Beantwortung Ihrer E-Mail erhalten werden. Sollten Sie völlig von 
der Rolle sein und irgendwann einmal einen hellen Moment erleben, dann könnten Sie den 
hellen Moment dazu ausnutzen um sich bewusst zu werden was alles mit Ihnen nicht stimmt 
und was mit Ihnen los ist, dass Sie sich so verhalten, wie Sie sich verhalten. Wenn Sie mir 
jetzt daherkommen wollen und mir mitteilen möchten, dass ich ziemlich viele Kommafehler 
mache, dann schenke ich Ihnen alle Fehler und wünsche Ihnen mit diesen Fehlern glücklich 
zu werden. Ich bin mir darüber bewusst, dass ich nicht perfekt bin, mir aber jetzt hier an dieser 
Stelle meine Kommafehler vorwerfen zu wollen und man selbst ein gewissenloser und sehr 
skrupelloser Totschweiger ist, ist ein starkes Stück. Ich werde mich darüber aber nicht 
aufregen und werde in meiner inneren Ruhe und Gelassenheit ein Lächeln aufsetzen und ein 
wenig den Kopf über Kommafehler schütteln. Wenn Sie mir jetzt daherkommen wollen und 
mir mitteilen wollen, dass ich auch manchmal Tippfehler oder Grammatikfehler mache, dann 
möchte ich Ihnen mitteilen, die können Sie sich an Ihren Hut stecken oder sich in den Arsch 
schieben. Comprende? Sollten Sie sich jetzt erfrechen, dass Sie der Meinung sind, dass dies 
kein konstruktiver Umgang mit konstruktiver Kritik ist, den ich hier mit diesen Aussagen an 
den Tag lege, dann möchte ich Ihnen mitteilen, dass Sie das Problem sind und nicht ich. Ich 
habe nicht vor perfekt zu sein, sondern glücklich zu sein und zu bleiben. Sicherlich können 
Sie mir jetzt auch meine derbe Ausdrucksweise vorhalten. Eh klar. Allerdings wenn man von 
der Wortanzahl der 6.500 Seiten offene Briefe ausgeht und die mit der Wortanzahl von derben 
Ausdrücken, die allerdings berechtigt sind, vergleicht, dann werden Sie erkennen können, dass 
die derben Ausdrücke verschwindet gering sind aber das diese derben Ausdrücken es mit 
Klarheit und Deutlichkeit ansprechen und ausdrücken und daher eine Berechtigung haben. 
Immer wieder muss ich feststellen, dass wenn man die Deutungshoheit ausübt, man klar 
gegenüber den Lesern im Vorteil ist. Aber ich denke das wissen Sie und die Medieneigentümer 
verkaufen diese Deutungshoheit den Anzeigengeldkunden und den Politikern die die 
Kompetenz haben über die staatlichen Mediengelder zu verfügen. Wer zahlt, schafft an und 
beiße nicht die Hand die dich füttert. Heute schreibe ich schon wieder so schnell, dass ich ins 
Schwitzen komme. Daher werde ich jetzt eine Pause einlegen und kurz unter die Dusche 
hüpfen um mich zu erfrischen. Zuvor trinke ich allerdings noch einen grünen Tee zur geistigen 
Erfrischung. Dem Geist gebe ich während des Totschweiger-Papierkrieges nämlich den 
Vorrang. Sie brauchen sich allerdings auch keinerlei Sorgen über meine körperliche Hygiene 
machen, denn ich liebe es jeden Tag unter die Dusche zu hüpfen. Und so ein grüner Tee ist 
schnell (Wasserkocher) gemacht, benötigt 3-5 Minuten Ziehzeit und ist recht schnell 
getrunken. In der Zwischenzeit schreibe ich noch eine halbe Seite und werden dann duschen 
gehen. Ja, auch ich bin ein Warmduscher und verzichte darauf am Schluss mich kalt zu 
duschen, obwohl das gesund ist/wäre. Ich habe zwar auch eine Badewanne, habe die in den 
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letzten elf Jahren aber nie benutzt. Ich verzichte darauf in meinen eigenen Schmutzwasser zu 
baden wie ich auch darauf verzichte in ein Schwimmbad zu gehen und den dortigen Bakterien 
einen Besuch abzustatten. Darauf kann ich gerne verzichten. Wenn Sie sich jetzt denken was 
hat das mit dem Totschweiger-Papierkrieg zu tun, ist das berechtigt, aber ich denke mir, dass 
es OK ist, wenn ich ab & zu auch etwas Persönliches einwerfe, um das Ganze auch ein wenig 
persönlich zu gestalten. Ihnen könnte ja aufgefallen sein, dass ich freies Schreiben betreibe, 
was bedeutet, ich schreibe immer das, was mir gerade in den Sinn kommt. Daher auch die 
Gedankensprünge und die ständigen Themenwechsel. Jeder hat ja seine Art zu schreiben 
(Schreibstil) und ich habe eben den meinen. Ich denke diese Art des Schreibens macht den 
Text abwechslungsreicher, inhaltsreicher, überraschender und interessanter für Sie und mich. 
Also haben wir beide etwas von diesem Schreibstil. Wenn Sie jetzt daherkommen wollen und 
mir verklickern wollen, dass das überhaupt nicht geht und ich mich gefälligst darum bemühen 
sollte so zu schreiben wie es andere machen, dann möchte ich Ihnen hier an dieser Stelle 
mitteilen, danke, den Rat/Wunsch/Vorschlag können Sie sich sparen. Sie können ja schreiben 
wie Sie wollen, sollten aber über unsere aktive Kriegsbeteiligung schreiben, tun es aber nicht. 
Und um genau das geht es und nicht über meinen Schreibstil, Kommafehler, Derbheit und 
Grammatikfehler. Es geht um den Inhalt des Totschweiger-Papierkriegsschriftverkehr. Haben 
Sie das jetzt endlich verstanden? Ich hoffe es für Sie. Sollten Sie ein völliger geistiger 
Blindgänger sein der auch über Betriebsblindheit, Erkenntnisschwäche und geistiger 
Unterentwicklung leidet, dann rate ich Ihnen erneut Ihre geistige Meisterschaft endlich zu 
beginnen. Sonst wird das mit Ihnen nichts. Ich wiederhole mich: Von nichts, kommt nichts. 
Das können Sie nicht erwarten, dass Sie plötzlich über entwickelte geistige Fähigkeiten 
verfügen ohne dafür etwas getan zu haben. Die geistige Entwicklung ist eine Holschuld, das 
kann man nicht leugnen. Klar ist, wenn die geistige Unterentwicklung mit 
Erkenntnisschwäche und Dummheit zusammen auftritt, dass man es dann als geistig 
unterentwickelter Dummer der auch an Erkenntnisschwäche leidet es besonders schwer hat 
aus diesem Teufelskreis herauszukommen. Aber es ist möglich mit der geistigen 
Meisterschaft. Daher brauchen Sie nicht verzagen oder aufgeben, sondern sollten Ihre 
Möglichkeit/Gelegenheit/Chance wahrnehmen und nicht heiter weiter Ihr so wertvolles 
geistiges Potenzial vergeuden. Ist das so schwer zu verstehen, wenn man geistig 
unterentwickelt ist und eine ausgeprägte Erkenntnisschwäche hat? Sie geben Ihrer Dummheit 
die Schuld/Verantwortung/Ursache zu sein. Wichtig ist es immer zielorientiert zu sein und zu 
handeln. Daher befolgen Sie doch endlich meinen Rat/Tipp und fangen ihre geistige 
Entwicklung aller Ihrer geistigen Fähigkeiten an. Nur so können Sie aus Ihrer Abwärtsspirale 
aus Ihrem Teufelskreis entkommen. Sonst sieht es ganz schlecht aus mit Ihnen. Gut. Ich 
erinnere daran: Die hinterhältigste Lüge ist die Auslassung. Also Totschweigen ist lügen. 
Lückenmedien sind demnach Lügenmedien. Und: Wer nur die halbe Wahrheit berichtet ist 
schon ein ganzer Lügner. Können Sie darüber eine Selbstreflexion, Supervision oder sich 
tiefgründige Gedanken machen? Dann nämlich hätten Sie die Möglichkeit eine neue 
Erkenntnis zu erhalten. Wenn Sie es mit dem Denken nicht so draufhaben, dann unternehmen 
Sie doch endlich die geistige Meisterschaft dann wird sich das beheben und sehr verbessern. 
Davon können Sie mit Sicherheit ausgehen, wie Sie auch davon ausgehen können, dass sich 
Ihr Lebensglück steigert. Jeder der die geistige Meisterschaft unternimmt gewinnt. Da gibt es 
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keine Ausnahme. Das ist so wie man jedes Mal, wenn man duscht, ein sehr gutes Körpergefühl 
hat, welches immer besser ist, wie das Gefühl das man vor dem duschen gehabt hat. Auf das 
kann man sich verlassen und sich darauf einstellen. Das Duschen schenkt einem auch eine 
Vorfreude, ein Duschvergnügen und ein gutes Gefühl danach. Ich liebe duschen. Ich liebe es 
mich danach gut zu fühlen und dieses gute Gefühl zu genießen. Ich komme gerade aus der 
Dusche und erfreue mich über ein sehr angenehmes Körpergefühl der Reinheit. Und ich mache 
mir gerade noch einen zweiten grünen Tee und lasse mir nichts abgehen. Klopfe hier in die 
Tasten und genieße mein Leben und schreibe so vor mich hin. Da Sie nach wie vor für mich 
die oberste Priorität haben widme ich meine Wachzeit diesem Totschweiger-Papierkrieg. 
Zumindest die meiste Zeit meiner Wachzeit. Natürlich habe ich auch soziale Kontakte, koche 
& esse und führe einen Betrieb. Früher war ich Leistungsträger in der Wirtschaft. Jetzt bin ich 
Aktivist & Weltverbesserer. Ich habe ja immer gerne und viel gearbeitet jetzt bin ich gerne 
sehr aktiv. Und man kann einen aktiven Weltverbesserer nicht vorwerfen zu viel aktiv zu sein. 
Das können Sie vergessen, da sind Sie bei mir an der völlig falschen Adresse. Man kann auch 
niemals zu viel wissen. Man kann auch nicht zu geistig entwickelt sein. Da brauchen Sie sich 
keine Angst und keine Sorgen machen, dass ihnen das passiert. Sie sind nämlich noch wirklich 
sehr weit davon entfernt davor Angst zu haben oder sich Sorgen zu machen, dass Sie 
überintelligent & geistig überentwickelt sind oder über zu viel Wissen verfügen. Sie sollten 
zusehen sich geistig zu entwickeln, dann können Sie hier auch mitreden und wissen von was 
Sie sprechen, da Sie eigene Praxiserfahrungen mit entwickelten geistigen Fähigkeiten 
mitbringen. Geistig unterentwickelte Zeitgenossen verfügen über keinerlei Praxiserfahrungen 
mit geistig entwickelten Fähigkeiten. Wenn man von etwas überhaupt keine Ahnung hat, dann 
kann/sollte man sich ein mitreden sparen. Es sein denn, Sie wollen sich lächerlich machen 
oder auffliegen und offenkundig machen, dass Sie geistig unterentwickelt sind. Wenn Sie jetzt 
daherkommen und mir mitteilen, dass ich Sie auf Ihren Ihnen zustehenden Platz verweise, 
dann erinnere ich Sie daran wie oft ich Sie ermuntert habe ihre geistige Entwicklung zu 
unternehmen. Das können Sie überhaupt nicht abstreiten, da sehr viele diesbezügliche 
schriftliche Beweise vorliegen. Mir und Ihnen vorliegen. Wenn Ihnen jetzt ein Licht aufgeht 
und Sie die Erkenntnis erlangen, dass ich einen Mehrfronten-Totschweiger-Papierkrieg führe, 
dann gratuliere ich Ihnen zu dieser Erkenntnis, obwohl es offensichtlich ist, dass ich das 
mache. Wenn, dann ordentlich oder gar nicht. Wenn ein Mehrfronten-Totschweiger-
Papierkrieg notwendig ist, dann führe ich selbstverständlich einen Mehrfronten-Totschweiger-
Papierkrieg. An mir soll es ja nicht liegen und die Kompetenzen die dazu notwendig sind, 
bringe ich alle mit. Alle. Wissen, Strategie, Taktik, Geschick, Zielstrebigkeit, Ausdauer und 
Beharrlichkeit, entwickelte geistige Fähigkeiten, Genialität aber auch Energie & Zeit, Lust & 
Laune. Da der Totschweiger-Papierkrieg mein bereits siebter geführter Papierkrieg ist bringe 
ich auch die notwendige langjährige Praxiserfahrung für die Führung eines Papierkrieges mit. 
Ich denke im Führen von Papierkriegen bin ich der Mensch der über die meisten 
Praxiserfahrungen in der gesamten Menschheitsgeschichte verfügt. Aber das ist ja in vielen 
Bereichen der Fall in denen ich der Erste und Einzige bin der dies jemals unternommen hat. 
Wenn Sie über eine gute Erinnerung verfügen können Sie mir sicher sehr viele Bereiche 
aufzählen in denen ich derjenige bin, der als der Erste und Einzige Mensch angesehen werden 
kann. Falls Sie unter erheblichen Erinnerungslücken verfügen rate ich Ihnen den 
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Totschweiger-Papierkriegs-Schriftverkehr nochmals durchzulesen. In den ersten Monaten 
habe ich darüber geschrieben wo ich mich von allen andern Menschen abhebe. Ich bin so 
zahlreich abgehoben wie noch kein anderer Mensch zuvor. Ich bin ein vielfacher Freak mit 
sehr großer Leidenschaft der immer und schon lange Zeit 100 % gibt. Mein Pedometer hat es 
erkannt und mir mitgeteilt: Das ich der Beste bin. Sorry, aber das kommt nicht von mir, 
sondern von der Pedometersoftware. Ich denke ja nicht, dass ich der Beste bin, aber ganz vorne 
oder an der Spitze mitspiele. Ich werde natürlich heiter weiter meine geistigen Fähigkeiten 
steigern, um mein geistiges Potenzial optimal zu nutzen. Optimal bedeutet 100 %. Ich trage ja 
auch den Spitznamen: Mr. 100 %. Sie können ja versuchen ob Sie von der CIA mein 
Persönlichkeitsprofil von mir erhalten, dass von einem Psychologenteam erstellt wurde und 
sehr aktuell ist. Sie können der CIA ja mitteilen, dass Sie etwas gegen mich unternehmen 
möchten und jede Hilfe in Anspruch nehmen die es dabei gibt. Wenn Sie sich als mein Feind 
ausgeben haben Sie gute Chancen von der CIA Unterstützung zu erhalten. Das Problem was 
Sie allerdings dabeihaben, ist, dass die CIA auch den Inhalt dieses offenen Briefes wie auch 
alle anderen kennt, da die NSA einige der E-Mailadressen der Hofberichterstattertotschweiger 
abhört und der CIA unseren Totschweiger-Papierkrieg-Schriftverkehr jeden Tag weiterleitet 
und die Schreiner-Task Force sich jeden Tag mit den Inhalten des Totschweiger-Papierkrieg 
beschäftigt und sich darüber ärgert, weil Sie nichts machen können und Ihnen die Hände 
gebunden sind. Wenn Sie leichtgläubig annehmen, dass die CIA keine der 100 
Hofberichterstattertotschweiger-E-Mailadressen abhört, dann sind Sie sehr weltfremd. Ich bin 
seit über elf Jahren CIA bekannt. Seit ich die österr. Bundesregierung mit offenen Briefen 
bombardiert habe bin ich unter NSA-CIA-Beobachtung. Mir war von Anfang an klar, dass die 
NSA auch in Österreich sehr aktiv ist, wie es die CIA auch ist. Ich habe einfach zu viel 
Fachbücher gelesen und Zeitungsberichte gelesen sowie habe umfangreiche Recherchen im 
Netz gemacht, dass ich ziemlich gut über alles informiert bin. Da ich durch die geistige 
Entwicklung meiner geistigen Fähigkeiten auch über eine ausgezeichnetes 
Erinnerungsvermögen verfüge, habe ich geistigen Zugriff auf viele Inhalte aller Fachbücher 
und Zeitungsartikel sowie Recherchen die ich in meinem ganzen Leben gelesen habe. Ich habe 
mich ja mit ausreichend umfangreichen und tiefgründigen Wissen bewaffnet und bin gut 
gerüstet mit meiner Wissensdatenbank. Und ich bin nach wie vor ein Vielleser und erweitere 
ständig meine Wissensdatenbank & Informationsdatenbank sowie Erkenntnisdatenbank. 
Somit verfüge ich um einen meilenweiten Informationsvorsprung, Wissensvorsprung und 
Erkenntnisvorsprung gegenüber den allermeisten anderen Menschen. Ich bin ja auch ein 
Wissensfreak, ein Wissensjunky, jemand der sich schon ein ganzes Leben lang über eine 
enorme Wissbegier erfreut und von unstillbaren Lesehunger geplagt wird und diesen stillt. 
Themenwechsel. Mein heutiger Kontakt mit dem lieben Gott hat mich wieder sehr gefreut. 
Der liebe Gott schaut sehr auf mich. Heute hat er mir schon wieder während wir kommuniziert 
haben mir einen Freund vorbeigeschickt, der mir ein super Zeugs (Cannabis) geschenkt hat. 
Der liebe Gott wollte nämlich heute mit mir einen Joint rauchen. Er im Himmel und ich auf 
der Erde. Wir haben uns köstlich unterhalten und das Zeugs war wirklich Spitze, vielleicht 
sogar göttlich. Wenn wir uns unterhalten und beide bekifft sind, dann liebt der liebe Gott es 
mir schwarzen Humor zu schenken/bereiten/erzählen. Er ist wirklich sehr humorvoll. Ich habe 
heute so gelacht, wie schon lange nicht mehr. Er hat mir heute auch wieder CIA-News 
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mitgeteilt und hat mir erzählt, wie die Jungs sich über mich ärgern und völlig verunsichert sind 
und nicht mehr wissen was sie machen sollen. Das CIA-Schreinerproblem ist für die CIA auch 
ein großes Schreinerrätsel. Niemand zuvor hat die CIA geistig so herausgefordert, als ich. Das 
kommt nicht von mir, dass hat mir der liebe Gott mitgeteilt, ist also göttlich verifiziert. Die 
CIA fürchtet in absehbarer Zeit das Terrormordprogramm einstellen zu müssen und auch in 
aller Zukunft keine illegalen Kriege mehr führen zu können. Das göttliche Ultimatum: 
„Weltfrieden oder Ausrottung“ stellt die CIA vor ein unlösbares Problem, welches mit 
enormen (Ausrottung) Risiken behaftet ist. Der liebe Gott hat sich das sehr gut ausgedacht und 
hat in mir jemanden gefunden der genau der Richtige für diesen Job ist. „Zufälligerweise“ 
habe ich mir in meinen ganzen Leben so viele Kompetenzen, Charaktereigenschaften, Wissen 
angeeignet, dass kein anderer Mensch auf der Welt meine gebündelten Fähigkeiten besitzt und 
ich deswegen die erste Wahl Gottes war & bin, um den Weltfrieden herstellen zu können. 
Natürlich mit göttlicher Unterstützung. Alleine wäre das mir nicht möglich, ist anzunehmen, 
so viel Glück/Kompetenz/Überzeugungskraft habe ich dann auch nicht, dass alleine 
bewerkstelligen zu können. Mit meinen geistigen Verbündeten zusammen und mit meinen 
geistig entwickelten Fähigkeiten jedoch schon. Alle Kriegsakteure werden sich noch 
anschauen, das ist heute schon abzusehen. Denen werde ich das Handwerk legen und Ihre 
Kriegsprofite & Blutprofite gehören dann der Vergangenheit und der dunklen 
Menschheitsgeschichte an. Die finanzstarken Kriegsakteure werden noch einiges 
unternehmen, um heiter weiter Kriegsprofite & Blutprofite machen zu können. Ich werde noch 
einer Hasskampagne ausgesetzt werden und die Ungläubigen werden sich zusammenrotten 
und Medienkampagnen unternehmen um die Weltöffentlichkeit zu manipulieren und über 
mich zu desinformieren. Allerdings ist die Wahrheit die Wahrheit und steht auf festen Grund. 
Da ich über das Schwert der Wahrheit verfüge kann ich alle meine Gegner mit der Wahrheit 
überführen und auffliegen lassen. Die Wahrheit dient mir als Friedensjoker oder als die 
höchste Trumpfkarte mit der man einfach nicht verlieren kann. Der liebe Gott hat mir heute 
mitgeteilt, dass alles noch sehr kompliziert werden wird und ich noch alles Mögliche zu 
bewältigen habe, er mir aber zu 100 % vertraut, dass ich alles sehr gut hinbekomme und 
erledigen werde. Gott weiß nicht nur alles, er kennt natürlich auch die Zukunft, da er der Herr 
& Meister der Zeit ist. Somit kann ich mein gesamtes Vermögen darauf wetten, dass mir das 
gelingt, was bisher noch niemanden gelungen ist. Für die Herstellung des Weltfriedens 
verantwortlich zu sein. Mein Weltfriedensintensionsmasterplan kann sich ja auch sehen lassen 
und ich habe in diesen wirklich sehr viel Zeit, Wissen, Strategie, Taktik, Überlegungen 
hineingepackt und selbst der liebe Gott hat ihn wirklich sehr gelobt. Diesen 
Weltfriedensintensionsmasterplan sehe ich als mein genialstes Meisterstück an, sachlich 
betrachtet. Klar ist, dass sich auch die US-NATO-konformen Kriegsverkäufer-Kriegsmedien-
partner noch sehr anschauen werden. Vor Ihren Augen werden Sachen passieren die sie 
einfach nicht mehr glauben können und die sie niemals für möglich gehalten haben. Ich werde 
Ihnen allen die Augen und den Geist sehr weit öffnen. Der liebe Gott hat mich auch angehalten 
heiter weiter mit innerer Ruhe und Gelassenheit an mein Tagwerk zu gehen und eben nichts 
zu übereilen. Gut Ding braucht noch Weile. Ich weiß, dass der erste tatsächliche 
Weltfriedenstag als ein weltweiter Feiertag für alle Zukunft gefeiert wird an dem man der 
dunklen Vergangenheit der Menschheitsgeschichte sich erinnert. Der liebe Gott hat mir auch 
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versichert, dass meine Anstrengungen die Menschheit einer geistigen Weiterentwicklung zu 
verwirklichen Erfolg haben wird. Das wird zwar noch eine Weile dauern, verhilft aber dann 
der Menschheit ihre geistigen Fähigkeiten zu entwickeln und der kranken Welt & dem 
Wahnsinn den Garaus zu machen. Es wird eine weltweite regelrechte geistige Revolution 
stattfinden und die dann geistig entwickelten Menschen werden alle vorherrschenden 
Missstände und Ungerechtigkeiten weltweit ausräumen. Somit liegen meine Lebensziele alle 
auf Linie und auch wenn nicht alles in meiner Lebenszeit erreicht wird, dann wird es kurz nach 
dem weltweiten Blackout passieren. Ich werde mir dann das von Oben ansehen und vor mich 
hinlächeln. Ich habe den liebe Gott darum gebeten mir zu sagen woher meine Gedanken 
kommen. Ich verfüge jetzt über ein Wissen, das kein Mensch auf der Welt hat. Und da diese 
Informationen vom lieben Gott stammen, kann ich davon ausgehen, dass Gott nicht lügt. Ich 
weiß jetzt etwas was ich noch nicht gewusst habe und bin über dieses Wissen sehr froh & sehr 
erstaunt. Ich hätte mir nicht gedacht, dass das so zusammenhängt und funktioniert, das ist 
einfach göttlich entworfen & durchdacht. Man lernt nie aus. Das war ein richtiger Augenöffner 
für mich. Sie als Ungläubige würden das niemals glauben können, dazu sind Ihre geistigen 
Fähigkeiten zu unterentwickelt und Ihr Vorstellungsvermögen unzureichend, wie es Ihre 
Bewusstheit auch ist. Das können Sie mir glauben, so wahr ich Klaus Schreiner heiße. Ich 
kann Ihnen das anhand mehrerer Dokumente beweisen. Eine Geburtsurkunde, ein 
Staatsbürgerschaftsnachweis, ein Führerschein, eine E-Card, eine Bankomatkarte, was auch 
immer Sie wollen. Wenn Sie von sich auf andere schließen, ohne die lebende Ausnahme zu 
berücksichtigen, dann ist Ihnen nicht zu helfen und Sie werden unter Fehleinschätzungen 
leiden. Lustig oder ungewöhnlich war heute auch, dass der Joint mir eine völlige Klarheit 
verschafft hat. Also keine Bekifftheit, sondern eine völlige Klarheit. Mir ist vorgekommen, 
dass ich noch gelassener wurde wie ich immer bin und sich mein Gehirn nicht vernebelt, 
sondern im Gegenteil sich völlig geklärt hat. Klare Gedanken waren die Folge. Ich hoffe, dass 
mein Freund der mich heute mit dem Zeugs beglückt hat, den Namen der Sorte weiß, ich frage 
da ja nie nach wie das grüne Zeugs heißt. Grünes Zeugs & grüner Tee, ist wirklich sehr 
anzuraten. Wie die geistige Entwicklung mit der geistigen Meisterschaft auch, wie die 
Gehirnverwöhnkur auch. Jeder der sich nicht mit der geistigen Meisterschaft beglückt, ist ein 
völliger Schwachkopf oder Vollidiot der sein wertvolles geistiges Potenzial vergeudet & 
verschwendet. Es wird sich also in unserm Leben so einiges Neues tun und wir können es als 
Zeitzeugen miterleben. Die Frage die sich hier stellt ist: Bist Du ein Teil des Problems oder 
ein Teil der Lösung? Einfache Frage. Einfache Antwort. Problem oder Lösung. Hmmmm? 
Wie sieht es bei Ihnen hier aus? Können Sie das erklären bzw. mitteilen. Sie können mir gerne 
eine E-Mail mit dem Kennwort: „Mitteilung“ schreiben und mir in dieser Mitteilung mir 
mitteilen, was Sie denken, ob Sie annehmen Sie sind Teil des Problem oder Teil der Lösung. 
So schnell wie Sie eine diesbezügliche Antwort von mir erhalten, wird Sie ein wenig 
verwundern und überraschen. (Running Gag). Und kommen Sie mir bitte nicht damit, dass Sie 
mich als einen Plauschkopf/Redehaus/Vielredner hier Vielschreiber framen und abschüssige 
Bemerkungen machen. Das sollten Sie lieber gleichbleiben lassen, denn ich werde mir das mit 
Sicherheit nicht gefallen lassen und werde dann gehörig austeilen, darauf können Sie sich 
verlassen und sich darauf einstellen. Als Bild würde ich mitteilen: Stellen Sie sich vor, wie Sie 
einen Steppenwolf in die Enge treiben. OK? Der Steppenwolf wird Sie angreifen. Das ist so 
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sicher, so sicher, dass auch ich ein Steppenwolf bin, im übertragenen Sinn. Das Buch von 
Hermann Hesse habe ich natürlich gelesen. Noch vor meiner Zeit als ich nur mehr Fachbücher 
gelesen habe, was ich jetzt schon über zweiunddreißig Jahre mache. Die Zeit vergeht. Ich lese 
ja schon seit ich sechs bin/war. Ich war ja auch jahrelanger Bibliothekenaufsucher als Kind. 
Damals habe ich mir die ganzen Bücher noch nicht alle selbst gekauft, sondern ausgeliehen. 
Als Kind hat man ja quasi kein eigenes Einkommen, nur ein bescheidenes Taschengeld, dass 
nie reicht. Da war für eigene Bücher nicht sehr viel Geld vorhanden. Ich habe mich damals 
durch alle Kinderbücher, alle Abenteuerbücher, alle Karl May, Sagen und vieles mehr 
durchgelesen. Danach wurde ich ein Comicleser. Danach ein Fachbuchleser. Und die Zeit-
Leser. Das Lesen begleitet mich also schon quasi mein ganzes Leben. Mein Gehirn ist 
durchdrungen mit Texten. Und ich bin ein langjähriger Glasperlenspieler. Eh klar. Alle 
Information, jegliches Wissen, alle Erkenntnisse zu verbinden ist ein Hobby von mir. Ich 
nenne es das laterale zusammenhängende DENKEN. … Ich „schütte“ mich heute mit grünen 
Tee zu. Ich denke jetzt trinke ich gerade den vierten oder vielleicht sogar den fünften. Eher 
den vierten. Ich könnte zwar im Papierkübel nachsehen wie viele Teebeutel sich darin 
befinden, dazu bin ich aber zu bequem, oder erscheint mir überhaupt nicht wichtig. Wenn Sie 
sich jetzt auch noch fragen ob ich auch neben dem grünen Tee auch das grüne Zeugs 
konsumiere, dann möchte ich Ihnen mitteilen, dass Sie sehr neugierig sind. Schnüffeln Sie hier 
etwa herum? Sie können ja annehmen/glauben/meinen/feststellen was immer Sie wollen. Die 
Frage die sich hier stellt: Glauben Sie wirklich ein zugekiffter Vielschreiber schreibt Ihnen 
allen diese ganzen offenen Briefe hier im Totschweiger-Papierkrieg? Ist das ihr Ernst? 
Nehmen Sie Drogen? Sind Sie völlig zugekifft? Ja, das ist eine ernstgemeinte und berechtigte 
Frage die nach einer ehrlichen Antwort sucht. Sie können mir ja gerne eine diesbezügliche E-
Mail schreiben mit dem Kennwort: „zugekifft“ und können mir dann in aller Ausführlichkeit 
erläutern & erklären wie Sie auf eine solch abwegige Ansicht kommen könne. Haben Sie 
überhaupt keine Ahnung/Lebenserfahrung? Oder sind Sie nur ein Hohlkopf, ein Schwachkopf 
oder ein Vollidiot. Sie bevorzugen die Bezeichnung geistiger Zwerg? Also wenn Sie mich 
ehrlich fragen, dass Sie überhaupt annehmen können das ein ständig angekiffter Vielschreiber 
Sie über elf Monate hinweg mit offenen Briefen bombardiert, ist wirklich sehr 
erklärungsbedürftig. Sie verfügen über große Fantasie? Sie sind Hellseher? Ein Träumer? Ein 
Geschichtenerzähler? Ein Dummbolzen? Ich rate Ihnen an dieser Stelle Ihre geistigen 
Fähigkeiten zu entwickeln, auszubilden und zu trainieren, sie zu evaluieren und zu optimieren. 
Ich meine es nämlich gut mit Ihnen. Vielleicht ist Ihnen das schon das eine oder andere Mal 
aufgefallen? Sie bekommen gar nichts mit? In Ihrem Fall ist es ein Perlen vor die SAU werfen? 
OK, ich weiß Bescheid, es ist die eine oder andere Sau und den 
Hofberichterstattertotschweigern aufzufinden, die allerdings überhaupt nichts bis wirklich 
sehr wenig checkt. Also ich versuche mich ja so auszudrücken, dass mich wirklich jeder 
versteht. Nur völlige Schwachköpfe und Vollidioten oder deren Mischformen können diese 
Texte und Inhalte der offenen Briefe Totschweiger-Papierkrieges NICHT verstehen. Ich gehe 
davon aus, alle anderen schon. OK, vielleicht ist selten oder doch ein sehr langer Schachtelsatz 
dabei, den nicht alle begreifen. Das könnte schon vorkommen. Aber 99,99999% des 
Schriftverkehrs ist so verständlich, klar & deutlich geschrieben, dass jeder mitbekommt was 
der Schreiber ausdrücken möchte. Falls Sie so geistig unterentwickelt, verwahrlost und 
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verkümmert sind, dass Sie nicht viel verstehen können, dann starten Sie endlich ihre geistige 
Meisterschaft und entwickeln Sie sich. Wenn Sie sich darüber ein wenig aufregen und Sie es 
stört, dass Sie nicht mehr viel mitbekommen, dann möchte ich Ihnen mitteilen, dass Sie sich 
über sich selbst aufregen. Können Sie das mitbekommen, begreifen, verstehen? Sie selbst sind 
dafür verantwortlich, wenn Sie so wenig mitbekommen. Sie könnten ja ihre geistigen 
Fähigkeiten & Kräfte entwickeln, ausbilden und trainieren, dann nämlich würden Sie viel, viel 
mehr mitbekommen, als Sie jemals in Ihrem Leben mitbekommen haben. Viel, viel mehr. Ihr 
Problem ist, dass Sie nur über ein minderwertiges Denken verfügen, da Sie bisher Ihr 
wertvolles geistige Potenzial völlig vergeudet haben und bis heute nicht Ihre geistigen 
Fähigkeiten entwickelt haben, geschweige denn von ausbilden und trainieren. Können Sie das 
begreifen/erkennen/mitbekommen? Das ist nämlich sehr wichtig. Nur wer begreift, dass er 
dringend eine geistige Meisterschaft notwendig hat, der kann zur weiteren Erkenntnis 
gelangen, seine geistigen Fähigkeiten zu entwickeln, auszubilden und zu trainieren. Wer sie 
zusätzlich fortlaufend evaluiert und optimiert, verhält sich klug und wird schneller geistig 
voranschreiten können. Das sagt einem ja die Logik. Nur zur Sicherheit, dass Sie auch darüber 
Bescheid wissen und es Ihnen hier schriftlich mitgeteilt wurde und Sie keine Ausreden mehr 
haben können, Sie hätten darüber nicht Bescheid gewusst. Das wird jetzt nicht mehr 
funktionieren. Aber vielleicht sind Sie ja selbst draufgekommen, könnte ja sein, dass Sie ab 
und an einen kurzen hellen Augenblick erleben. Oder bin ich da bei Ihnen völlig fehl am Platz 
Sie hatten eigentlich noch nie einen hellen Moment, das ist für Sie völlig neu? Mit der 
geistigen Meisterschaft könnten Sie eine Reise mit vielen hellen Momenten unternehmen. 
Einer Reise mit zahlreichen hellen Momenten sollte man nicht abgeneigt sein, da ist man ein 
Hohlkopf, ein geistiger Zwerg, ein Schwachkopf oder ein berühmt berüchtigter völliger 
Vollidiot. Klar ist, dass ich das ernst meine und der festen Überzeugung bin. Wenn Sie von 
mir eine diesbezügliche Beurkundung mit oder ohne Foto haben wollen, dann schreiben Sie 
mir einfach eine diesbezügliche E-Mail mit dem Kennwort: „Urkunde“ und schreiben mir 
welche Urkunde Sie haben wollen, ein für die Beurkundung eines völligen Vollidioten, eines 
völligen Schwachkopfes, eines geistigen Zwerges oder eines Dummkopfes dann werde ich 
Ihren Wunsch nachkommen und Ihnen eine ausgewählte Urkunde zukommen lassen. Sie 
können auch mehrere auswählen, dann erhalten Sie mehrere oder Sie können auch von einer 
mehrere Urkunden anfordern, wie Sie wollen, Sie müssen das ja nur im E-Mail mitteilen. Sie 
müssen wissen, ich kann „zufälligerweise“ sinnerfassend lesen, da ich bereits mein ganzes 
Leben lese, und nicht wenig, ich gehöre ja zu den Viellesern mit über eine Million gelesener 
Seiten. Wenn Ihnen jetzt „zufälligerweise“ vorkommt beim Totschweiger-Papierkrieg geht es 
um ein Kunstprojekt, ein Forschungsprojekt oder ein Medienprojekt, dann darf ich Ihnen 
mitteilen, dass Sie sich wieder völlig irren. Wenn Sie 1 und 1 zusammenzählen können, dann 
können Sie sich vielleicht auch denken, dass ich zum einen nicht lüge und ich das Prioritärste 
immer als erstes mache. Ich habe mich in meinem gesamten Berufsalltag aber auch im 
gesamten Privatleben immer um das Prioritärste zuerst gekümmert. Jeden Tag. Das hat sich in 
meinem Charakter eingeprägt. Das lässt sich nicht ganz so einfach abstellen. Ich finde es 
nämlich sehr sinnvoll und klug, dass man sich immer um das Wichtigste zuerst kümmert. 
Comprende? Da Sie eine Schlüsselstelle bei unserer aktiven Kriegsbeteiligung sind, aber auch 
beim zahlreichen Totschweiger aller staatlichen Missstände und Ungerechtigkeiten die die 
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überwiegende Mehrheit der österr. Bevölkerung finanziell benachteiligen. Sie wissen das, ich 
weiß das, der Öffentlichkeit TOTSCHWEIGEN sie es. Somit, ich wiederhole mich, verhalten 
Sie sich entgegen der Interessen der überwiegenden Bevölkerung. Sie sind ein Teil des 
Problems, da die Medieneigentümer gierig & korrupt sind und die Deutungshoheit verkaufen 
und so zahlreiches Totschweigen (lassen, von Ihren lohnabhängigen Schreiberlingen die sich 
als Hofberichterstattertotschweiger eine Karriere aufgebaut haben), dass hier die Wurzel des 
Problems vorherrscht. Meine verbalen Nadelstiche sind auf die Achillessehne ausgerichtet und 
ab und zu auf den Geduldsfaden. Der Geduldsfaden wird demnächst reißen, ist heute schon 
abzusehen. Dann zeigen Sie Ihre hässliche Fratze und dann werden Sie verlieren. Genau so 
wird es laufen. Auch das ist heute schon abzusehen. Ich treibe heiter weiter alles auf die Spitze 
und provoziere wie ein Weltmeister und Sie verlieren die Geduld, die Beherrschung und 
flippen völlig aus und verhalten Sich wie ein völlig durchgeknallter geistig unterentwickelter 
Zeitgenosse. Es geht nicht ohne wehtun. Sie begreifen es sonst nicht. Begreifen Sie das? Wenn 
Sie das nämlich nicht begreifen dann leiden Sie auch unter Erkenntnisschwäche und das ist 
Ihrer geistigen Unterentwicklung zuzuschreiben und hier schließt sich der Kreis. Comprende? 
Das ist normalerweise ganz leicht zu verstehen, es sein denn, man gehört zu den oben 
aufgezählten Personenkreis, zu den geistigen Zwergen, zu den Schwachköpfen, zu den 
Vollidioten oder zu den Dummköpfen. Wie steht es bei Ihnen um ihre geistige Meisterschaft? 
Sie gehören etwa zu den aufgezählten Personenkreis der überhaupt nichts auf die Reihe 
bekommt und weniger checkt, als er checkt, auf das man sich verlassen kann. Totalversager. 
Völlige geistige Blindgänger. Somit ist erneut klargestellt, wie in Zeitgenossen einschätzen 
die es nicht erkennen zu können, dass Sie eine geistige Entwicklung dringend notwendig 
haben. Und halten Sie sich damit zurück, dass Sie einschätzen hier handelt es sich um eine 
aggressive Bewerbung für die geistige Meisterschaft. Das rate ich Ihnen nicht zu versuchen, 
da können Sie nur verlieren. Nur damit auch das kurz erwähnt wurde und Sie Bescheid wissen. 
Ich bin ja kein Totschweiger. Nein, ganz sicher nicht. Und wenn Sie mich jetzt als 
Plaudertasche framen wollen, sollten Sie sich auch das ersparen, denn sonst fordere ich Sie 
sofort zum öffentlichen Wortgefecht heraus und werde Sie in der Luft zerfetzen. Nein, das ist 
keine Drohung, das ist eine Warnung/Mitteilung/Information. Nicht mehr, nicht weniger. Sie 
sollten doch darüber Bescheid wissen, was passiert, wenn Sie sich erfrechen die eine oder die 
andere Frechheit durchzuführen. Sie wissen, ich bin einer von denjenigen, die sich überhaupt 
nichts gefallen lassen sondern sofort angreifen. Wie ein Wachhund, der Sie alle eigentlich sein 
sollten und unsere Demokratie, unserer Freiheit, unseren Frieden beschützen. Was machen Sie 
stattdessen? Sie lassen sich anfüttern mit Steuergeldern und Anzeigengeldern. Gierig fressen 
Sie als korrupte Hofberichterstattertotschweiger unsere Steuergelder und totschweigen 
zahlreiches um die Wette. Ihnen ist überhaupt nichts zu blöde und Sie totschweigen auch 
unsere zweiundzwanzigjährige aktive Kriegsbeteiligung. Alter Schwede. Sie sind wirklich 
skrupellos & riskant am Weg. Umso höher man fliegt umso tiefer stürzt man ab. Sie tragen 
nicht einmal einen Fallschirm. Sehr unvernünftig in großer Höhe. Merke: Der Teufel schläft 
nie. Nein, ich will hier keinen Teufel an die Wand malen. Der Volksmund behauptet das seit 
einer langen Zeit, weil das Volk so seine Erfahrungen im Leben gemacht hat. Kommen Sie 
runter und erkennen, dass Sie nicht unsterblich sind. Niemand kann ungestraft in einem 
Rechtsstaat die Lizenz zum Morden ausüben und steht über dem Gesetz. Alle die am 
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Drohnenattentatsterrormordkollateralschadenterrorerzeugungsprogramm am Massenmord 
beteiligt sind, werden Ihr Fett abbekommen. Das geht gar nicht anders Das ist so sicher wie 
ich Klaus Schreiner heiße oder das Amen in der Kirche. Daher können Sie sich darauf 
vorbereiten was für dunkle Wolken und Zeiten noch auf Sie zukommen werden. Nein, 
scheißen Sie sich bitte nicht schon wieder an, sondern suchen einen Spezialisten für 
Hosenscheißen auf, einen guten Psychologen oder Psychiater. Sie sind durch Ihr ständiges 
Hosenscheißen zu einer olfaktorischen Belastung und Beleidigung geworden. Hören Sie auf 
damit nicht zum Facharzt zu gehen. Ich meine es ja nur gut mit Ihnen. Gut, wissen Sie auch 
darüber Bescheid, da ich Sie darüber in Kenntnis gesetzt habe. Ich mache das, was Sie nicht 
machen. Ist Ihnen das schon aufgefallen? Haben Sie das erkennen können? Leiden Sie unter 
einer sehr erheblichen Erkenntnisschwäche? Ja, schon wieder ein Volltreffer? Mein Ratschlag 
an dieser Stelle ist, vielleicht können Sie es jetzt schon erraten? Ja, mein Ratschlag für Sie ist 
fangen Sie endlich mit der geistige Meisterschaft an, um sich ihre geistige Unterentwicklung 
zu entledigen, durch gezielte Entwicklung ihrer geistigen Fähigkeiten, durch gezielte 
Ausbildung ihrer geistigen Fähigkeiten und durch ständiges Training ihrer geistigen 
Fähigkeiten erreicht/erarbeitet wird. Einfacher Plan, große Auswirkungen. Ist allen geistig 
unterentwickelten Zeitgenossen nur wärmstens ans Herz zu legen. Ach, das habe ich schon 
erwähnt? Ich denke wärmstens ans Herz legen habe ich noch nicht aufgezählt. Das fehlte noch. 
Ich weiß ja, was ich Ihnen geschrieben habe. Ich habe ja ein recht gutes Erinnerungsvermögen. 
Vielleicht ist hier und da mal eine kleine Kleinigkeit die ich jetzt nicht mehr in Erinnerung 
habe, aber im Großen und Ganzen sind die ca. 6.500 Seiten geistig abgespeichert, wie alle 
meinen weiteren offenen Brief an die Politiker & Medien auch, und da reden wir nochmals 
über ca. 20.000 Seiten zu den 6.500 Seiten des offenen Briefe Totschweiger-Papierkrieg dazu. 
Vielschreiber sind Vielschreiber. Vielleser sind Vielleser. Vieldenker sind Vieldenker. 
Vielsprecher sind Plaudertaschen. Was ich nicht bin, ich bin keine Plaudertasche, obwohl ich 
mir auch den Mund fuzlig reden kann, hier aber nicht in dem Sinn für „wenig, klein“, sondern 
in dem Sinn nicht mehr aufzuhören jemanden etwas mitzuteilen und so gut wie möglich über 
alles aufzuklären, bis mein Gegenüber mir mitteilt, dass er geistig nicht mehr kann und eine 
Pause benötigt, da es viel zu viele Informationen auf einmal sind. Was bedeutet, eigentlich 
wenn man es sachlich betrachtet, dann kann ich auch ein Vielsprecher sein. Wenn es gerade 
notwendig ist, dann übernehme ich auch gerne diese Aufgabe. Somit bin ich ein Vieldenker, 
ein Vielleser, ein Vielschreiber und ein Vielsprecher, ein vielfacher Freak mit großer 
Leidenschaft der mit 100 %-Leistung durchs Leben rauscht. Ganz still. In Worten. Mittels 
offener Briefe und Blogs, und manchmal in Papierkriegsformat. Wenn Sie mich als bösen 
Schreibteufel der sein seit über einem Jahrzehnt sein Unwesen treibt framen wollen, dann rate 
ich Ihnen auch davon ab. Das ist ein klassischer Schuss der nach Hinten losgehen wird. Sie 
begehen dadurch quasi „Selbstmord“. Mich als SchreibTEUFEL zu framen geht nämlich 
überhaupt gar nicht, dass lasse ich mir überhaupt gar nicht gefallen und löst mit Sicherheit 
einen Direktangriff aus, den man lieber nicht miterlebt. Haben Sie das verstanden? Hier gehe 
ich keinen Zentimeter zurück. Hier fahre ich beinhart drüber. Teufel, nicht mit mir. Wie Sie 
nur auf sowas kommen können, kann ich mir beim besten Willen nicht vorstellen, da fehlt 
sogar mir noch derzeit die dazu benötigte Vorstellungskraft und das Vorstellungsvermögen. 
In diesem Fall, wenn Sie mich als Schreibteufel diffamieren, dann kündige ich Ihnen die 
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Freundschaft und Sie können mich als Ihren Feind betrachten. Darüber möchte ich Sie hier 
aufklären, informieren oder warnen, wie Sie möchten. Wenn ich mir eines nicht gefallen lasse, 
dann mich als Teufel zu bezeichnen, da flippe ich aus. Und wenn ich ausflippe, dann wird es 
wirklich sehr unschön. Das will keiner erleben. Niemand. Zumindest kann ich mir nicht 
vorstellen, dass Sie so schräg drauf sind, dass Sie miterleben wollen, wie ich ausflippe. Sollte 
ich mich da ausnahmsweise einmal irren, dann können Sie mir gerne eine E-Mail schreiben 
mit dem Kennwort: „Ausflippen“ und können mir in aller Ausführlichkeit beschreiben warum 
Sie es gerne hätten, dass ich ausflippe. Sie erhalten eine rasche Beantwortung ihrer Mitteilung, 
davon können Sie ausgehen. Vielleicht komme ich Sie auch gleich persönlich besuchen und 
überrasche Sie mit einem völligen Ausflippen? Das würde Sie erfreuen, da Sie auf 
Überraschungen stehen? Nun, gut, wenn Sie sich nicht in die Hose scheißen, dann können Sie 
mir ja wie geschrieben eine diesbezügliche Mitteilung machen und ich werde sehen wie 
schnell es sich einrichten lässt. Ich bin ja auch ein kleiner Meister in Zeitmanagement. Daher 
sollte es sich einrichten lassen Sie einmal so richtig zu überraschen. Wenn Sie ein bunteres 
Treffen haben wollen und neben dem Ausflippen auch eine Kopfnuss, eine Ohrfeige oder eine 
Anschreierei dazuhaben wollen, dann schreiben Sie mir das ins E-Mail rein. Gerne bin ich 
auch dazu bereit Ihnen die ganze Ballette zu bereiten und Sie von mir ein Ausflippen, eine 
Kopfnusserei, eine Ohrfeigen-Abwatschreihe und eine Anschreierei erhalten. Klingt für Sie 
sexy? Sie werden mir gleich eine E-Mail schreiben und mir in aller Ausführlichkeit Ihre 
diesbezüglichen Wünsche mitteilen? Allerdings denke ich, bzw. schätze ich es so ein, dass Sie 
entweder zu den Hosenscheißern oder zu den eierlosen Angsthasen gehören, da Sie eine sehr 
ausgeprägte Schreinerangst, eine Schreinerpanik und/oder einen Schreinerhorror haben und 
die Kontrolle über Ihren Schließmuskel Sie schon seit elf Monaten verloren haben, dann geht 
bei Ihnen sicher sehr viel Braunes in die Hose. Ich hoffe, Sie wissen darüber Bescheid, wenn 
man über so lange Zeit so viele Hosenscheißereien hat, und diese auch oftmals 
Dünnpfiffhosenscheißereien sind, dass man dann auch Gefahr läuft zu dehydrieren, wenn man 
nicht ausreichend trinkt, das kann dann zu einer Austrocknung des Gehirn führen die im 
Hirntot endet. Damit sollte man nicht herumscherzen. Da geht es um Leben und Tod. Wollen 
Sie auf dem Totschein stehen haben: „Todeseintritt durch Dehydration des Gehirns, aufgrund 
monatelangen akuten Hosenscheißens?“ Könnte ja sein, dass Sie sich in den Tod scheißen 
wollen, so schräg wie Sie alle drauf sind. Wenn Sie sich als Totschweiger für das Totscheißen 
entschieden haben, können Sie das bitte irgendwo im Ausland machen? Beendigung der 
Totschweigerei durch Totscheißen, schräg, hat aber etwas sehr Skurriles, aber auch Abartiges, 
zudem finde ich es als sehr ungewöhnlich und ich würde es auf keinem Fall jemanden 
nahelegen oder empfehlen sich totzuscheißen. Sicher nicht. Jeder Totschweiger der sich 
totscheißt, weil er Angst vor Fachärzten hat, die seine Hosenscheißerei beenden könnten, ist 
ein völliger saudummer Vollidiot, nur damit das auch klar und deutlich gesagt, hier 
geschrieben und mitgeteilt wurde. OK, Sie wollen jetzt wirklich damit daherkommen und 
teilen mir mit, dass Sie den ganzen Totschweiger-Papierkrieg nur mehr als lächerlich 
empfinden, ohne mir diesbezügliche Beweise, Fakten und Tatsachen präsentieren. Ich fordere 
Sie zum öffentlichen Wortgefecht und Sie werden es nicht glauben können wie ich Sie da in 
der Luft zerfetze oder zerreiße, wie es mir gerade in den Sinn kommt. Wenn Sie mich hier 
beleidigen wollen, werfe ich den Handschuh, den Fehdehandschuh. Sie können nicht anders 
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als sich mir dem Wortgefecht-Duell zu stellen. Daher nennen Sie mir Ort & Zeit ich wähle die 
Waffen. Irgendwie habe ich den Riecher, dass Sie in Wien rumalbern & totschweigen, zeitlich 
bin ich mir nicht ganz sicher. Ich lasse mich überraschen. Meine Waffenwahl ist klar, das 
Schwert der Wahrheit werde ich zum Einsatz bringen und werde diesen Beleidiger & 
Lächerlich Rufer mit meiner ersten Frage völlig entwaffnen und bloßstellen, und dann gehe 
ich dazu über verbale Tiefschläge zu versetzen, dann verbale Kopfschüsse, dann den 
klassischen Knockout-Schlag ansetzen und zuschlagen. Mitten in die hässliche Fresse. Ich 
werde mit Fakten und Tatsachen herumschlagen und diesen Beleidiger & Lächerlich Rufer 
sein Leben zur Hölle machen. Zuerst spiele ich mich ein wenig, dann ein verbaler sehr harter 
Faustschlag, gefolgt vom nächsten und nächsten. Ganz kurz hintereinander, dafür bin ich 
berüchtigt. Meine Gegner können es nicht glauben wie es Ihnen geschieht und ich Ihnen allen 
die Fresse poliere. Zuerst möbel Sie auf und der KO-Schlag knockt Sie dann alle aus. Bisher 
sind immer alle zu Boden gegangen. Ich habe noch keine einzigen Faustkampf in meinen 
Leben verloren. Aber Sie können sich hoffentlich daran erinnern, darüber habe ich Ihnen schon 
geschrieben, daher werde ich es hier nicht wiederholen, damit man mir keine Wiederholungen 
vorwerfen kann. Sie sollten jetzt ja alle allmählich wissen, mit wem Sie sich hier eingelassen 
haben und wie das für Sie alle schlecht ausgehen wird. Ich kann Ihnen das einfach nicht 
schönlügen oder schönreden. Ich bin ein Kind der Wahrheit, im Übertragen Sinn. Die 
Wahrheit ist ja eine von meinen Liebesgöttinnen die unlängst von mir drei Kinder erhalten 
hat, wie Sie sich sicher noch erinnern können. Die 9 Monate sind vorbei. In unserem 
Liebeshimmel ist ein großer Kindersegen ausgebrochen. Aber das ist eine private Geschichte 
und tut hier nichts zur Sache. Sie haben wirklich sehr lange Zeit dazu Gelegenheit bekommen 
einzulenken und mit Ihrem Totschweigen aufzuhören und wieder zur Vernunft zu kommen. 
Sie haben fälschlicherweise angenommen, dass wenn alle anderen Totschweiger auch 
verbissen auf dem Totschweigen verharren, das auch Sie davonkommen. Wahr wird sein: Das 
alle Totschweiger streng bestraft werden, ohne Ausnahme. Ich habe läuten gehört, dass es sich 
um mehrere Tausende Anklagen handelt. Irgendwo zwischen 4-5.000. Die Kriminalpolizei hat 
sich längstens eine recht große Totschweiger-Task-Force eingerichtet, um eine österreichweite 
Totschweiger-Razzia & Festnahmen, Unterbringung in Untersuchungshaft, Massenverhöre 
und Massenanklagen zu organisieren und zeitgleich umzusetzen. Eine so große 
Massenverhaftung hat es noch nirgendwo gegeben. Alle auf einmal weggesperrt. Da die 
Anzahl so dermaßen hoch ist, hat das jetzt länger gedauert und ist aber in absehbarer Zeit 
abgeschlossen, wo dann zugeschlagen wird. Es sind auch Hausdurchsuchungen vorgesehen, 
vor allem die Finanz-Buchhaltung und Personalakten und Gehaltszettel, also 
Lohnbuchhaltung werden beschlagnahmt werden und dienen als Beweismittel im 
Totschweiger-Massenmordbeteiligten-Prozess. Weiter oben habe ich Ihnen ja bereits die 
Mitteilung gemacht, dass Ihre Zeit abläuft und das Ende der Totschweigerei vor der Haustüre 
steht. Sie erinnern sich? Wenn nicht, also wenn Sie sich daran nicht erinnern können, dann 
sollten Sie die geistige Meisterschaft unternehmen, denn wenn man über entwickelte geistige 
Fähigkeiten man verfügt, verfügt man auch über ein besseres Erinnerungsvermögen. Die 
Vorteile die man durch die geistige Meisterschaft man sich erarbeitet sind mannigfaltig und 
beglücken einen regelrecht. Stellen Sie sich vor, Sie hätten den geistige Status der Genialität 
erreicht. Glauben Sie mir, es ist richtig und wirklich genial, wenn man genial ist. Wer nicht 
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genial sein will, ist in meinen Augen ein geistiger einfältiger Zwerg, ein völliger Schwachkopf, 
ein großer Vollidiot oder ein völliger Dummer. Alle anderen wollen meiner Einschätzung nach 
genial sein. Oder haben Sie etwa auch vor der eigenen Genialität Angst und es könnte gut sein, 
dass Ihnen gerade eben etwas in die Hose gerutscht ist, was ziemlich stinkt? Also wer vor 
seiner eigenen Genialität Angst hat, der hat Angst vor sich. Dann haben Sie sich gerade vor 
sich selbst in die Hose gemacht. Wollen Sie, dass Ihr Gehirn vertrocknet und das Sie sich 
totscheißen? Sie wollen einen Trend auslösen und wollen der Trendleader sein und allen 
vormachen wie man sich professionell totscheißt und sein Gehirn vertrocknet. Wollen Sie 
etwas eine Totschweiger-Massen-Totscheißerei auslösen, also als Totschweiger-
Totscheißguru sich einen Namen machen und in Erscheinung treten und eine Totscheißersekte 
gründen, eine Art durchgeknallte Religionsgemeinschaft die sich alle in den Tod scheißen, 
durch eine permanente Hosenscheißerei eine Gehirnvertrocknung verursachen, die den Hirntot 
auslöst und dann schlussendlich in den Tod führt? In die Totschweigerhölle sich 
hinabgeschissen haben ist auserkoren worden der Lieblingstod aller Totschweiger zu werden? 
Ziemlich schräge Vögel diese Totschweiger. Auf jeden Fall eine originelle Todesart, die bisher 
noch nicht so häufig vorgekommen ist, zumindest hoffe ich das. Nachdem ich denke Sie 
können mir folgen, möchte ich hier heiter weiterschreiben und Sie mit weiteren 
Angelegenheiten konfrontieren. Ich denke mir ja, Sie stehen ein wenig darauf ein wenig 
provoziert & konfrontiert zu werden und ein paar wenige unter Euch sind auch darunter die 
auf konstruktive Kritik stehen. Nicht so viele wie diejenigen die ganz gerne einmal provoziert 
und konfrontiert werden möchten, aber dennoch ausreichend. Somit ist es möglich die 
kritische Masse zu erreichen und eine Änderung/Verbesserung für alle zu erreichen. Also 
wenn wir das alle gut koordinieren können wir das alle gemeinsam mit Sicherheit sehr gut 
hinbiegen und können alles optimieren und verbessern. Die Würdelosigkeit aller 
Hofberichterstattertotschweiger würde auch ausgeräumt werde, wie das Druckmittel der 
Jobängste. Ein gemeinsames Brainstorming, nennen Sie es Revolutionsrunde, und man findet 
Mittel und Wege das zu erreichen was einer Würde im Berufsleben entspricht. Wenn man als 
Hofberichterstattertotschweiger man eine regelrechte Pressetuierte ist, eine Totschweigerhure 
ist, eine Hofberichterstatterschlampe ist, oder eine Totschweigerprostutiierte ist, man von allen 
einen Maulkorb auferlegt bekommt und man sich ganz brav konform anpassen muss und sich 
politisch-korrekt und kritisch wohlwollend verhalten muss, um der Giergefrässigkeit nach 
unseren Steuergelder bestmöglich zu entsprechen und man der Anzeigenkorruption die Tore 
öffnet.          

Hier darf ich Ihnen allen noch ein paar Totschweigerkurztexte geistig servieren:  

Sie finden, dass ich eine Art Ghostwriter bin der einen offenen Briefe Psychoterrorakt 
unternimmt, um alle Totschweiger zu terrorisieren und aufzuschrecken sowie zu verängstigen? 
Sie denken meine geistigen Verbündeten machen sich einen Scherz mit mir und lassen mich 
ins offene Messer laufen und meinen es überhaupt nicht gut mit mir? Zudem nehmen Sie an, 
dass der Name Klaus Schreiner als Tarnung benutzt wird und es sich hier um eine gestohlene 
Identität handeln muss und dieser Klaus Schreiner überhaupt keine Ahnung hat, was in seinem 
Namen hier alles gemacht wird. Zudem sind Sie und gehen davon aus davon überzeugt zu 
sein, dass es sich hier um eine riesengroßes Verwirrspiel handelt und der Ghostwriter ein 
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wirklich sehr übles Spiel mit allen spielt. Oder, dass es sich hier um ein Netzwerk von 
Schreibern handelt die Ihre Arbeit teilen und bündeln und sich mit allen Totschweigern einen 
Scherz erlauben. Ich finde, Ihre Fantasie erlaubt sich einen kleinen Scherz mit Ihnen und hat 
Sie erneut auf den Holzweg und in die Irre geführt. Ich gebe Ihnen einen Tipp. Mit einer E-
Mail an die E-Mailadresse des Absenders des Totschweiger-Papierkrieges können Sie 
abklären was wirklich stimmt und los ist. 

Sie hingegen gehen davon aus, dass ich ein Hochstapler bin der vorgibt ein Alleintäter zu sein 
aber mehrere gemeinsam diesen Totschweiger-Papierkrieg führen. Sie können sich beim 
besten Willen nicht vorstellen, dass einer alleine so viel in so kurzer Zeit zu schreiben in der 
Lage ist da der Umfang, der Einfallsreichtum und die zahlreichen verschiedenen Inhalte sowie 
Erkenntnisse des Schriftverkehrs unmöglich nur von einer Person stammen können. OK, wenn 
man ein geistig unterentwickelter Hofberichterstattertotschweiger ist, dann verfügt man 
anscheinend auch über ein unzureichendes Vorstellungsvermögen neben der 
Erkenntnisschwäche und seinen unterentwickelten geistigen Fähigkeiten. Ich kann Ihnen 
versichern, dass ich mit Sicherheit kein Hochstapler bin und alles allein schreibe und versende. 
Nur weil Sie über keinen optimalen Arbeitsflow verfügen und Ihr geistiger Output um ein 
Vielfaches geringer wie meiner ist, Sie nicht über so umfangreiches tiefgründiges Wissen 
verfügen und nicht dazu in der Lage sind meine Denkleistungen und Schreibleistungen zu 
erbringen davon auszugehen, und falsch anzunehmen, dass geistig entwickelte Menschen auch 
so schlechte Leistungen wie Sie erbringen, kann ich nur den Kopf schütteln und den 
Hochstaplervorwurf nicht ernst nehmen. 

Wenn Sie annehmen und sich fragen: "Was hat denn der Totschweiger-Papierkrieg-Schreiber 
nur, die Leistungen die er erbringt sind doch recht normal die können Sie und andere ja auch 
spielend leicht erreichen und erbringen, dann zeigen Sie mir bitte die über 6.500 Seiten 
Schriftverkehr den Sie in den letzten elf Monaten geschrieben haben. Das sind im Tagesschnitt 
zwanzig Seiten, das können Sie, wenn Sie jeden Tag schreiben auch über elf Monate machen? 
Wirklich? Dann habe ich hier eine falsche Einschätzung? Befinde mich am Holzweg und leide 
an einer Selbstüberschätzung? Ich hingegen denke, dass wenn Sie annehmen über elf Monate 
lang, jeden einzelnen Tag über zwanzig Seiten Schriftverkehr erstellen zu können, zudem 
jeden Tag über fünf Kilometer Spaziergang auf Ihrem Pedometer aufweisen, nebenbei für sich 
drei Mahlzeiten kochen und essen, ihre sozialen Kontakte wahrnehmen, einen Betrieb führen, 
auch von den elf Monaten für sechs Wochen eine Tierbetreuung unternehmen und keinen 
Schriftverkehr versenden, ca. die Hälfte aller Texte mit einem Finger am Handy schreiben, 
nebenher auch noch zwei Bücher schreiben, und in dieser Zeit auch noch ca. 680 Blogartikel 
veröffentlichen, Sie da mit Ihrer Zeit und Leistung nicht zurechtkommen. 6.500 A4 Seiten 
sind 13.000 Buchseiten, welche wenn ein Buch 300 Seiten hat 43 Bücher ergeben, also mit 
den nebenher zwei geschrieben Büchern 45 Bücher in elf Monaten geschrieben bedeuten. Das 
finden Sie als normal? Das ist jede Woche ein 300-seitiges Buch, über elf Monate lang. 

Verstehen Sie mich nicht falsch, aber es ist an der Zeit die Österreicher über unsere 
zweiundzwanzig jährige aktive Kriegsbeteiligung zu unterrichten, damit eine Beendigung 
unserer Massenmordbeteiligung stattfinden kann. Mit Ihrem Totschweigerverhalten 
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unterstützen Sie den Drohnenkrieg, unterstützen die CIA-Drohnenmörder-Terroristen, 
unterstützen die Lizenz zum Morden, unterstützen den hohen Kollateralschadenanteil, 
unterstützen die staatlichen Drohnenmordbeteiligten, unterstützen die staatlichen 
Drohnenmordverantwortlichen, unterstützen Pentagon, das US-Kriegsimperium, unterstützen 
die Lüge, unterstützen die Täuschung. Somit sind Sie alle Partner der 
Drohnenattentatsterrormordgemeinschaft welche 98 % unschuldige Menschen abschlachtet 
und verkrüppelt. Fühlen Sie sich dabei gut? Leiden Sie unter einen akuten unstillbaren 
Blutrausch? Sind Sie gierig, verlogen, skrupellos und korrupt? Sind Sie ein Psychopath der 
immer noch frei herumlaufen und sein Unwesen treibt und noch immer ohne psychiatrische 
Behandlung ist? Das sind ernstgemeinte Fragen die nach Beantwortung suchen. 

CIA-Drohnenmordterroristen üben seit zweiundzwanzig Jahren Massenmord über dem Gesetz 
stehend an 98 % unschuldigen Menschen aus. Alle NATO-Staaten, die Schweiz, Österreich 
und Schweden beteiligen sich aktiv am größten Terrormordprogramm in der gesamten 
Menschheitsgeschichte. Das ist Staatsterrorismus, Regierungskriminalität und ein 
Staatsverbrechen von Terrorschurkenstaaten. Alle gekauften, korrupten und sehr gierigen 
Hofberichterstattertotschweigerredaktionen TOTSCHWEIGEN oder verharmlosen alles so 
gut sie können. Die Weltöffentlichkeit übt sich in tatenlosen Schweigen und rührt keinen 
einzigen Finger oder verliert auch kein einziges Wort darüber. Die Empathielosigkeit & die 
Unmenschlichkeit hat in der Menschheit Einzug gefunden. 

Wenn der Wahnsinn unaufhaltsam gemacht wird erreicht er die größte Zerstörungskraft. 
Unaufhaltsam wird der Wahnsinn, wenn sich Politik, Militär, Polizei, Staatsanwälte, Gerichte 
und Medien daran beteiligen und alles totschweigen. Beim größten Terrormordprogramm in 
der gesamten Menschheitsgeschichte ist das der Fall. Es wird eine Lizenz zum Morden 
ausgeübt wobei 98 % unschuldige Menschen abschlachtet und verkrüppelt werden. Das CIA-
Drohnenattentatsterrormordkollateralschadenschattenkriegsgebiet hat die Größe der 
Vereinigten Staaten, Europas, Chinas und Indien zusammen. So groß ist der blinde 
Wahrnehmungsfleck der Weltöffentlichkeit. Die CIA-Drohnenmörderterroristen machen mit 
über 40 Killerdrohnen jeden Tag Menschenjagd und morden um die Wette. 

Der unstillbare Blutrausch der CIA-DROHNENMÖRDER-TERRORISTEN AN 
UNSCHULDIGEN KINDERN & FRAUEN geht jetzt bereits seit zweiundzwanzig Jahren vor 
sich und Zehntausende unschuldige Menschen wurden bereits abschlachtet und verkrüppelt. 
Der Kollateralschadenanteil beträgt 98 %. Das ist der völlige nackte Wahnsinn der in aller 
Öffentlichkeit vor sich geht aber von allen gekauften, korrupten und sehr gierigen US-NATO-
konformen Kriegsverkäuferkriegsmedienpartner und Hofberichterstattertotschweiger-
redaktionen totgeschwiegen oder verharmlost wird. Alle NATO-Staaten, die Schweiz, 
Österreich und Schweden beteiligen an der ausgeübten Lizenz zum Morden und begehen 
Massenmord, Staatsterrorismus, Regierungskriminalität und ein Staatsverbrechen. Das sind 
alles Terrormörderschurkenstaaten die unter akuten Rechtsbankrott und Ungesetzlichkeit 
leiden das aber nicht thematisiert wird, sondern alles totgeschwiegen wird. Finde die Fehler. 

Ca. 2.000 US-Terroristen die als Massenmörder eine Lizenz zum Morden ausüben hat die CIA 
unter Vertrag, die das größte milliardenschwere Terrormordprogramm in der gesamten 
Menschheitsgeschichte unterhalten, welches 98 % unschuldige Menschen abschlachtet und 
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verkrüppelt und über dem Gesetzstehendeine Lizenz zum Morden ausüben. Das CIA-
Drohnenterroristenmordprogramm hat ein Schattenkriegsgebiet das eine Größe der 
Vereinigten Staaten, Europa, China und Indien zusammen hat. Die gekauften US-NATO-
konformen Kriegsverkäuferkriegsmedienpartner und Totschweiger totschweigen oder 
verharmlosen alles so gut sie können um das Mordprogramm für die Weltöffentlichkeit 
unsichtbar zu machen. Die Geheimdienste, das Militär und Teile der Regierungen aller 
NATO-Staaten, der Schweiz, Österreich und Schweden beteiligen sich aktiv am illegalen 
außergerichtlichen Drohnenkrieg. 

Die angeblich zivilisierte westliche Welt leidet unter Staatsterrorismus & 
Regierungskriminalität und üben eine Lizenz zum Morden aus, wobei 98 % unschuldige 
Menschen abschlachtet und verkrüppelt werden. Das illegale außergerichtliche 
Drohnenmordprogramm ist das größte Terrormordprogramm in der gesamten 
Menschheitsgeschichte welches nun schon über 22 Jahre betrieben wird und Zehntausenden 
Menschen das Leben gekostet hat. Die gekauften, korrupten und sehr gierigen 
Hofberichterstattertotschweigerredaktionen totschweigen das Terrormordprogramm um es für 
die Weltöffentlichkeit unsichtbar zu machen oder verharmlosen es. Die gekauften, korrupten 
und sehr gierigen Totschweiger sind aktiv beteiligte Partner bei der 
Drohnenattentatsterrormordgemeinschaft. 

Die CIA hat über 2.000 Terroristenarbeitsplätze eingerichtet um systematisch Massenmord an 
98 % unschuldigen Menschen mit Killerdrohnen und Hellfire-Raketen verüben zu können 
mittels einer Lizenz zum Morden. Die gekauften, korrupten und sehr gierigen US-NATO-
konformen Kriegsverkäuferkriegsmedienpartner totschweigen oder verharmlosen das größte 
Terrormordprogramm in der gesamten Menschheitsgeschichte, um das illegale 
außergerichtliche Morden für die Weltöffentlichkeit unsichtbar zu machen und aus den 
Köpfen der Menschen herauszuhalten. Seit zweiundzwanzig Jahren finden großangelegte 
Menschenjagden statt die über dem Gesetz stehend 98 % unschuldige Menschen abschlachten 
und verkrüppeln. Das ist der nackte Wahnsinn der in aller Weltöffentlichkeit unbemerkt vor 
sich geht und alle NATO-STAATEN, die Schweiz, Österreich und Schweden daran aktiv 
beteiligt sind. 

Die große Lüge und der jahrzehntelange Massenmord an Unschuldigen der CIA-
DROHNENMÖRDER-Terroristen die mit Killerdrohnen und Hellfire-Raketen auf 
Menschenjagd gehen, um den Terror zu verbreiten und zu steigern. Mit Killerdrohnenterror 
wird systematisch Terror erzeugt. Das ist das Perpetuum mobile des amerikanischen 
militärisch-industriellen Komplex und hat nachweislich den Terror vervielfacht. Man nennt es 
auch Kollateralschadenterrorerzeugungsprogramm. Da 98 % unschuldige Menschen 
abschlachtet und verkrüppelt werden, werden systematisch die Drohnenmordopfer-
Hinterbliebenen radikalisiert und in den Hass getrieben, die dann Widerstandsgruppen 
unterstützen oder ihnen beitreten. Das Geschäftsmodell wurde mit Sicherheit von einem 
militärischen US-THINK-TANK erdacht um sich auf ewige Zeiten den Feind selbst zu 
produzieren. 

Wo in aller Welt sind die Journalisten in Europa die das größte Terrormordprogramm in der 
gesamten Menschheitsgeschichte kritisieren, welches 98 % unschuldige Menschen 
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abschlachtet und verkrüppelt? Sind die Journalisten etwa alle ausgestorben und nur mehr 
gekaufte, korrupte und gierige Hofberichterstattertotschweiger sind übriggeblieben? Keinerlei 
Kritik über die ausgeübte Lizenz zum Morden, keinerlei Kritik am 98 %-igen 
Kollateralschadenanteil, keinerlei Kritik an der systematischen Steigerung des Terrors, 
keinerlei Kritik am Terror der an Millionen von Menschen betrieben wird, keinerlei Kritik 
dass alle NATO-STAATEN, die Schweiz, Österreich und Schweden daran aktiv beteiligt sind, 
keinerlei Kritik an gezielten Tötungen die überhaupt NICHT gezielt sind, keinerlei Kritik am 
gekauften Totschweigen der US-NATO-KONFORMEN 
KRIEGSVERKÄUFERKRIEGSMEDIENPARTNER über den Drohnenkrieg. 

Tausende US-Staatsterroristen die systematisch Massenmord an Unschuldigen begehen 
werden von den gekauften, korrupten und sehr gierigen Hofberichterstatter-
totschweigerredaktionen nicht kritisiert. Seit zweiundzwanzig Jahren wird von den CIA-
DROHNENMÖRDERN-Terroristen eine Lizenz zum Morden ausgeübt und das wird von den 
gekauften, korrupten und sehr gierigen US-NATO-konformen Kriegsverkäufer-
kriegsmedienpartner NICHT KRITISIERT. Die CIA-DROHNENMÖRDER-Terroristen 
terrorisieren Millionen von Menschen und bereiten ein großes Schlachtfest unschuldiger 
Menschen und steigern dadurch bewusst und systematisch den Terror in der Welt. Die 
Terrorerzeugung läuft auf Hochtouren. Der amerikanische militärische-industrielle Komplex 
lacht sich ins Fäustchen. 

Die systematische Terrorerzeugung der CIA-DROHNENMÖRDER-Terroristen basiert auf 
den 98 %-igen Kollateralschadenanteil unschuldiger Drohnenmordopfer und wird von allen 
gekauften, korrupten und sehr gierigen US-NATO-konformen Kriegsverkäufer-
kriegsmedienpartner systematisch gezielt totgeschwiegen um es für die Weltöffentlichkeit 
unsichtbar zu machen. Über 2.000 CIA-DROHNENMÖRDER-Terroristen jagen mir 
Killerdrohnen und Hellfire-Raketen Menschen und zerstückeln & haschieren die zu 98 % 
unschuldigen Drohnenmordopfer zu kleinen verbrannten Stückchen. Die Drohnenmordopfer-
Hinterbliebenen werden dadurch radikalisiert und in den Hass getrieben. Diese unterstützen 
dann Widerstandsgruppen oder treten ihnen bei. Das Terrorerzeugungsprogramm setzt auf 
Rache & Vergeltung. 

Die Terrorgewaltspirale wird vom amerikanischen militärisch-industriellen Komplex dazu 
genutzt, um den Terror stark zu steigern, um sich für alle Ewigkeit einen selbsterzeugten Feind 
zu schaffen. Fehlende Kritik der gekauften, korrupten und sehr gierigen US-NATO-
konformen Kriegsverkäuferkriegsmedienpartner an dieser Terrorerzeugungspraxis ermöglicht 
es den US-Kriegsakteuren ihr böses Spiel zu treiben und den Terror nachweislich extrem zu 
steigern. Alle wissen: Terror erzeugt Terror. Das größte Terrormordprogramm in der gesamten 
Menschheitsgeschichte ist ein Garant für systematische Terrorerzeugung, da 97 % unschuldige 
Menschen dabei abgeschlachtet und verkrüppelt werden und die Drohnenmordopfer-
Hinterbliebenen Radikalisierung und in den Hass getrieben werden, die dann 
Widerstandsgruppen unterstützen oder ihnen beitreten. 

Die CIA ärgert sich seit Jahren über die Tätigkeiten vom Aktivisten Klaus Schreiner kann aber 
überhaupt nichts machen, da der liebe Gott jetzt auch mitinvolviert ist und daher das Risiko 
und die Auswirkungen nicht eingeschätzt werden können. Sämtliche militärische Think-Tanks 
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der CIA, sämtliche CIA-Berater, sämtliche CIA-Strategen haben dabei völlig versagt eine 
mögliche Schreinerabwehrstrategie zu erarbeiten. Ein Totalversagen auf ganzer Linie kann 
hier beobachtet werden. Der Schreiner tanzt allen am Kopf herum und mit seinen offenen 
Briefe sickert er in zahlreiche Köpfe hinein. Seine Lebensziele sind der blanke Horror für alle 
Kriegsakteure und Kriegsprofiteure. Die Totschweiger ängstigen sich um deren Geschäftsfeld, 
die Totschweigerei und die damit im Zusammenhang stehenden Totschweigerprofite. 

Niemand nervt die CIA mehr als der Aktivist Klaus Schreiner. Das Unwesen das Schreiner 
betreibt bringt viele auf die Palme und der Geduldsfaden steht ganz kurz vor dem abreisen. 
Die Nerven liegen schon lange Zeit blank und niemand kann dem Treiben von Schreiner etwas 
entgegensetzen. Schreiner gilt als die größte CIA-Nervensäge die in der gesamten CIA 
Geschichte in Erscheinung trat. Er verunsichert mit seinen offenen Briefen alle 
Drohnenmordbeteiligten und wird als das größte Bedrohungspotenzial, das größte 
Gefährdungspotenzial und das größte Risikopotenzial für das illegale außergerichtliche 
Drohnenattentatsterrormordprogramm angesehen. Seit Schreiner draufgekommen ist, dass er 
bereits seit über zehn Jahren den geistigen Status der Genialität erreicht hat, nervt er alle noch 
viel mehr als zuvor. 

Der feuchte Wunschtraum der CIA ist, dass der Schreiner aufhört sich als Aktivist zu 
betätigen. Auch der feuchte Wunschtraum aller korrupten, gekauften und sehr gierigen 
Totschweiger, aller Drohnenmordbeteiligten, aller Drohnenmordverantwortlichen. Allerdings 
handelt es sich hier um einen feuchten Wunschtraum der eine so extrem geringe 
Wahrscheinlichkeit besitzt, dass er ewig ein Wunschtraum bleiben wird. Daher ist es 
vernünftiger sich keine diesbezüglichen Hoffnungen zu machen die nur enttäuscht werden. 
Wenn jemand seit über elf Jahren jeden einzelnen Tag aktiv war, wird nicht plötzlich seine 
Leidenschaft und sein Hobby sowie seine Lebensziele aufgeben. Das kann man sich gleich 
abschminken und vergessen. Nicht alle feuchte Wunschträume können in Erfüllung gehen. 

Wenn man Jahrzehntelang seinen Geist mit Fachbüchern angefüttert hat, kommt irgendwann 
der Zeitpunkt wo das angesammelte Wissen angewandt werden möchte. Das war bei mir vor 
über elf Jahren wo ich mir gesagt habe, ich habe mich jetzt Jahrzehnte mit Wissen bewaffnet 
jetzt ist es an der Zeit das Wissen anzuwenden. Damals habe ich angefangen offene Briefe an 
die Politik und an die Medien zu schreiben. Seit da werde ich branchenweit totgeschwiegen, 
damit der Status Quo aufrechterhalten werden kann und heiter weiter die überwiegende 
Mehrheit der Bevölkerung finanziell benachteiligt werden kann. Die Totschweiger haben über 
elf Jahre lang bewiesen gekaufte, korrupte, würdelose, skrupellose und sehr gierige 
Totschweiger zu sein. Das kann man nicht schönreden. Wir haben eine so miese, so 
schändliche und so unzumutbare Mediensituation die ein großer Skandal und eine große 
Zumutung ist. 

Wenn einem Kurztexteverfasser die Inspiration & Kreativität verlässt, dann ist es mit der 
Formulierung von Kurztexten aus und vorbei. Ohne Inspiration und Kreativität keine 
Kurztexte. Zum Glück verfüge ich über gut trainierte und ausgebildete geistige Fähigkeiten 
und kann mich auch auf meine Inspiration und Kreativität verlassen, die mich noch nie im 
Stich gelassen haben. Daher werde ich heiter weiter Kurztexte ohne Ende verfassen. Klar ist, 
dass wenn man jeden Tag seine Inspiration und Kreativität benützt, dass man diese 
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Fähigkeiten die ganze Zeit übt. Übung macht den Meister. Somit kann man davon ausgehen, 
dass meine Inspiration und Kreativität eher anwachsen und sich steigern werden, nur damit 
Sie Bescheid wissen was in Sachen Kurztexten noch auf Sie zukommen wird. Zudem haben 
meine Inspiration und Kreativität freien Zugang zu meinem Wissensspeicher und verfügen 
daher über umfangreiches tiefgründiges Wissen was es der Inspiration und Kreativität 
erleichtert kreativ und inspirativ zu sein. 

Das Schreiben ist Teil der geistigen Meisterschaft. Da der Schreibvorgang aus Denken und 
schreiben besteht, ist es eine Übung für den Geist und Körper zugleich. Das Denken ist 
Hauptbestandteil und Mittelpunkt des Schreibvorgangs. Wer viel schreibt, denkt viel. 
Vielschreiber sind also Vieldenker. Ich habe als jahrzehntelanger Vielleser angefangen, habe 
dadurch natürlich auch sehr viel gedacht und bin zum Vieldenker mutiert (oder habe mich 
dazu weiterentwickelt) und bin jetzt zum Vielschreiber geworden, der nach wie vor sehr gerne 
viel liest und viel denkt. Also alles im grünen Bereich. Könnte schlimmer sein. 
Aufgefallen ist mir beim Schreiben, dass das Schreiben einem das Denken verlangsamt und 
man beim Schreiben tiefer Denken kann. Daher werden einem beim Schreiben neue 
Erkenntnisse bewusst. Was bedeutet, dass der Schreibvorgang einem mit Erkenntnisse 
bereichert. Das finde ich genial beim Schreiben, wenn man immer wieder mit neuen 
Erkenntnisse überrascht wird. 

Wenn man seinen Geist auf Vordermann gebracht hat, kann es passieren, dass man über den 
ganzen Tag Einfälle, Ideen und Erkenntnisse erhält. Unser Geist ist wirklich sehr 
leistungsfähig. Nur muss man sich zuvor seine geistigen Fähigkeiten entwickeln, ausbilden 
und trainieren, um die Leistungsfähigkeit des Geistes zu steigern und fortlaufend zu 
verbessern. Wer nach wie vor sein geistiges Potenzial nicht entfaltet ist geistig unterentwickelt 
und kann seine geistigen Fähigkeiten nur zu einem sehr geringen Teil nutzen. Alle Menschen 
sollten so früh als möglich ihre geistigen Fähigkeiten entwickeln, entfalten, ausbilden, 
trainieren, evaluieren und optimieren. Die geistige Entwicklung ist eine Holschuld. Wer sein 
wertvolles geistiges Potenzial vergeudet ist ein Vollidiot. Das kann man nicht schönreden. 

Gut Ding braucht Weile, so auch bei der geistigen Meisterschaft. Die geistige Meisterschaft 
beruht unter anderem auf Übung. Übung ist sehr zentral und sehr wichtig bei der geistigen 
Meisterschaft. Übung macht den Meister. Wer ein Meister des Geistes werden will, der kommt 
an der Übung nicht vorbei. Mein ganzes Leben bestand aus Übung für meine geistigen 
Fähigkeiten. Wenn man sich dann irgendwann seine Genialität erarbeitet hat, dann ist man 
klar im Vorteil gegenüber allen geistigen unterentwickelten Zeitgenossen die es verabsäumt 
haben ihre geistigen Fähigkeiten zu entwickeln, auszubilden und zu trainieren. Der Neid der 
geistigen unterentwickelten Menschen ist selbstverschuldet. Jeder kann sich seine Genialität 
selbst erarbeiten. Da braucht man niemanden neidisch sein, sondern sollte darangehen seine 
geistigen Fähigkeiten zu entwickeln, auszubilden und zu trainieren. 

Die Steigerung des Einfallsreichtums lässt sich mit der Ausbildung und dem Training der 
Kreativität und Inspiration organisieren bzw. bewerkstelligen. Umso mehr man seine 
Kreativität und Inspiration benutzt, umso reicher wird der Einfallsreichtum. Diese beiden 
geistigen Fähigkeiten sind Emmens wichtig und jeder sollte sich um die bestmögliche 
Entwicklung dieser beiden geistigen Fähigkeiten bemühen. Hier seine Zeit zu investieren lohnt 
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sich auf jeden Fall. Grundsätzlich sind die besten Investitionen die man machen kann, in seinen 
Geist zu investieren um seine geistigen Fähigkeiten zu entwickeln, auszubilden und zu 
trainieren. Die Zeit die man dafür aufwendet, zahlt sich auf jeden Fall aus. Ich bin wirklich 
sehr froh darüber schon Zehntausende Stunden in die Entwicklung meiner geistigen 
Fähigkeiten gesteckt zu haben. Die Gehirnverwöhnkur finde ich auch als eine geniale und 
wirklich sehr nützliche Investition in meinen Geist. 

Die Gehirnverwöhnkur wirkt bei mir wie ein Gehirnbooster für meinen Geist. Wäre mir dieser 
Einfall mit der Gehirnverwöhnkur früher gekommen, dann hätte ich diese mit Sicherheit schon 
früher durchgeführt. Aber besser später, als nie. Ich bin wirklich sehr froh darüber diesen 
Einfall gehabt zu haben und erfreue mich jetzt jeden Tag über meine gesteigerten 
Denkleistungen. Ich empfehle jedem das auch auszuprobieren und für sich zu nutzen. Wer 
keine gesteigerten und verbesserten Denkleistungen haben will, ist in meinen Augen ein 
völliger Vollidiot. 

Schön wäre es, wenn weltweit überall Denkschulen gegründet werden die die geistige 
Meisterschaft zur Entwicklung der geistigen Fähigkeiten vorantreiben und unterrichten. Alle 
geistig Unterentwickelten hätten es so dringend notwendig ihre geistigen Fähigkeiten zu 
entwickeln, auszubilden und zu trainieren. Umso mehr Denkschulen die geistige Meisterschaft 
unterrichten, umso mehr geistig entwickelte Menschen wird es auf der Welt geben. Umso 
mehr geistig entwickelte Menschen es gibt, umso schneller können wir unsere so kranke Welt 
wieder gesunden. Diese Denkschulen sollten für alle Altersgruppen Kurse & Trainings 
anbieten, damit alle geistig unterentwickelten Zeitgenossen sich geistig entwickeln können. 

Das tägliche Spiel mit seiner Kreativität und Inspiration erweitert die geistigen Fähigkeiten 
und macht das Leben kreativer und inspiriert es. Spielend geistig sich zu entwickeln macht 
Spaß und bringt Glück & Erfolge. Man kann gar nicht genug Kreativität und Inspiration haben. 
Umso mehr, umso besser. Das gleiche gilt für die Intelligenz und Genialität. Umso mehr, umso 
besser. Wer einen Entwicklungsdrang verspürt, der sollte sich entwickeln. Umso entwickelter 
man ist, desto besser. Umso trainiertere geistige Fähigkeiten man hat, desto besser. Umso 
größeres Wissen man hat, desto besser. Umso ein erweitertes Bewusstsein man hat, desto 
besser. Umso einen größeren geistigen Horizont und Vorstellungsvermögen man hat, desto 
besser. Umso eine längere Aufmerksamkeitsspanne man hat, umso besser. Umso eine 
optimierteren Arbeitsflow man hat, desto besser. Was man geistig erreicht hat, kann niemand 
einen wegnehmen. 

Wo wir zur Frage kommen, ob Sie jetzt einen Artikel über unsere aktive Kriegsbeteiligung 
durch die Abhörstation Königswarte und unser Heeresnachrichtenamt geschrieben und 
veröffentlicht haben? Wenn nicht ersuche ich um Angabe der Gründe warum Sie das der 
Öffentlichkeit seit zweiundzwanzig Jahren vorenthalten, vertuschen, totschweigen. Sind 
unsere staatlichen Mediengelder etwa dafür verantwortlich? Volltreffer? Das bringt es auf den 
Punkt. Die Geldgier nach unseren Steuergelderanzeigengelder verhindert eine diesbezügliche 
Berichterstattung? Oder leiden Sie etwa an einem Berichterstattungsverbot? Ihnen wurde 
untersagt darüber zu berichten? Von Ihrem Chef? Von den Medieneigentümern? Ich ersuche 
um eine Stellungnahme für die Öffentlichkeit. 
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In Österreich gibt es keinen einzigen "Journalisten" der über einen gesunden Jagdinstinkt und 
Rückgrat verfügt. Alles Hosenscheißer und ängstliche Totschweiger. Wo sind investigative 
Journalisten die über unsere zweiundzwanzig jährige aktive Kriegsbeteiligung berichten? Wir 
haben wirklich eine so miese, so schändliche und so unzumutbare Mediensituation die ein 
großer Skandal und eine große Zumutung ist. Alle stecken tief im Arsch der CIA-
DROHNENMÖRDER-Terroristen. Alle verdienen am Totschweigen unserer aktiven 
Kriegsbeteiligung und bereichern sich an unseren Steuergelderanzeigengelder. Alle verraten 
ihren Berufsethos. Alle verraten die Wahrheit. Alle verraten den Frieden, Alle verraten die 
Drohnenmordopfer. Alle verraten die Österreicher. 

Die jahrzehntelange Tatenlosigkeit der UNO und des internationalen Strafgerichtshof beim 
illegalen außergerichtlichen Drohnenmassenmordprogramm ist erschreckend und zeigt 
deutlich auf, dass das US-Kriegsimperium machen kann was es will, auch Massenmord an 
Unschuldigen. Es scheint für diese beiden Organisationen keine Rolle zu spielen, dass das 
größte Terrormordprogramm in der gesamten Menschheitsgeschichte seit zweiundzwanzig 
Jahren stattfindet, welches 98 % unschuldige Menschen abschlachtet. Dadurch werden 
Tausende Terroristen in der CIA unterstützt den Terror zu steigern und dadurch enorme Profite 
für den amerikanischen militärisch-industriellen Komplex zu generieren. Die UNO. Die 
wichtigsten Aufgaben der Organisation sind gemäß ihrer Charta die Sicherung 
des Weltfriedens, die Einhaltung des Völkerrechts, der Schutz der Menschenrechte. Beim 
Drohnenkrieg werden Menschenrechte gebrochen, das humanitäre Völkerrecht wird 
gebrochen, und der Drohnenkrieg sichert mit Sicherheit nicht den Weltfrieden, sondern 
steigert den Terror durch Terror. Somit werden die wichtigsten Aufgaben der UNO nicht 
erfüllt. 

Die Verlogenheit in unserer Welt. Das größte Terrormordprogramm in der gesamten 
Menschheitsgeschichte läuft seit zweiundzwanzig Jahren auf Hochtouren und ermordet 98 % 
unschuldige Menschen. Dieses illegale außergerichtliche Massenmordprogramm widerspricht 
allem Recht und allen Rechtsnormen. Es bricht die Menschenrechte, es bricht nationale und 
internationale Gesetze für Mord, es bricht die UN-Charta, es bricht das humanitäre 
Völkerrecht, es bricht die Haager und die Genfer Konvention, es bricht das Kriegsrecht. Die 
UNO und der internationale Strafgerichtshof bekommen gar nichts mit und tun überhaupt 
nichts dagegen. Die gekauften, korrupten und sehr gierigen US-NATO-konformen 
Kriegsverkäuferkriegsmedienpartner und Hofberichterstattertotschweiger vertuschen alles um 
alles unsichtbar zu machen und agieren als Totschweigerpartner bei der 
Drohnenattentatsterrormordgemeinschaft. 

Über 2.000 CIA-Drohnenmörderterroristen terrorisieren die muslimische Welt und führen mit 
über 550 Killerdrohnen mit Hellfire-Raketen einen Kreuzzug und ermorden 98 % unschuldige 
Menschen. Die gekauften, korrupten und sehr gierigen US-NATO-konformen 
Kriegsverkäuferkriegsmedienpartner und Hofberichterstattertotschweiger TOTSCHWEIGEN 
das größte Terrormordprogramm in der gesamten Menschheitsgeschichte damit es für die 
Weltöffentlichkeit unsichtbar wird. Das Schattenkriegsgebiet der CIA-
Drohnenmörderterroristen umfasst die Größe der Vereinigten Staaten, Europa, China und 
Indien zusammen. So groß ist der erzeugte blinde Wahrnehmungsfleck der Weltöffentlichkeit. 
Die Drohnenattentatsterrormordgemeinschaft wird von allen NATO-Staaten, der Schweiz, 
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Österreich und Schweden gebildet wo deren Geheimdienste, deren Militärs und Teile der 
Regierungen aktiv massenmordbeteiligt sind. 

Staatsterroristen betreiben das größte Terrormassenmordprogramm in der gesamten 
Menschheitsgeschichte welches zwischen 6-9 Milliarden Jahresbudget aufweist und 98 % 
unschuldige Menschen abschlachtet oder verkrüppelt. Die gekauften, korrupten und sehr 
gierigen US-NATO-konformen Kriegsverkäuferkriegsmedienpartner und 
Hofberichterstattertotschweiger totschweigen oder verharmlosen alles so gut wie möglich, um 
es für die Weltöffentlichkeit unsichtbar zu machen. Die Totschweiger sind Partner der 
Drohnenattentatsterrormordgemeinschaft, welche über dem Gesetz stehend eine Lizenz zum 
Morden ausüben. Der US-Präsident tritt dabei als Ankläger, Staatsanwalt und Richter sowie 
Henker in einer Person auf und entscheidet über Leben und Tod. 

Sie finden, dass ich mir für den mir angefallenen Mehraufwand der mir ihretwegen entstanden 
ist eigentlich eine Aufwandsentschädigung als Schadenersatz verdient habe, da Sie alles 
arrogant, ignoriert, stur, blockiert und gezielt branchenweit blockiert und totgeschwiegen 
haben und ich deshalb vieles wiederholend erinnern musste? Ich verzichte darauf, wenn Sie 
jetzt Ihre Missetaten bereinigen und über unsere aktive Kriegsbeteiligung und alle staatlichen 
Missstände und Ungerechtigkeiten berichten, wie es Ihre Aufgabe und Verantwortung ist und 
Sie von uns Steuerzahlern Hunderte Millionen Mediengelder im Jahr erhalten. 
Sie müssen ja über sehr viel Übersteuergeld verfügen, wenn Sie mir eine 
Aufwandsentschädigung anbieten um mich zu kaufen. Wie gesagt, ich verzichte, wenn Sie 
jetzt Ihre Arbeit machen. Wieviel mir Aktivistenstunden allein für den Totschweiger-
Papierkrieg angefallen sind? Hmmm. 6.500 Seiten a 25 Minuten ergibt 2.708 Schreibstunden, 
abzüglich der Stunden die notwendig sind um Ihnen alles mitzuteilen ca. 30 Stunden habe ich 
in etwa 2.678 Mehrstunden aufwenden müssen da Sie alles blockiert & totgeschwiegen haben. 
Mein offizieller Stundensatz beträgt derzeit € 52, 00 ergibt 139 256,00 Mehraufwand. 
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TIROLER VERURTEILT 

Kunstblut-Attacke auf heimische 
(US-Militäranlage! Anmerkung!) 
Abhörstation 

 

 
 
Die Abhörstation Königswarte 
(Bild: stock.adobe.com) 

„Weltfrieden“ stand am Landesgericht Innsbruck auf dem Pulli eines Tirolers (52), der 
das heimische Heeresnachrichtenamt bezichtigt, den umstrittenen Drohnenkrieg der 
USA gegen Terrororganisationen zu unterstützen. Aus diesem Grund warf er Luftballons 
mit Theaterblut auf eine Abhörstation ... 

Die Aufmerksamkeit, die der seit neun Jahren politisch aktive Angeklagte durch Briefe 
und Videos erreichen wollte, blieb aus. Daher schnappte er sich im Oktober des Vorjahres 
kurzerhand zwei mit Farbe gefüllte Luftballons und warf sie auf eine Satellitenschüssel 
der Königswarte in Niederösterreich. 

 

„Der hochsensible Lack ging beim Versuch, den knapp vier Meter großen Spiegel zu 
reinigen, ab“, erklärte eine Vertreterin des Heeresnachrichtenamts (HNA). (LÜGE!) 
„Außerdem musste die Satellitenschüssel rund eine Stunde abgeschaltet werden.“ 
Zigtausende Daten konnten nicht empfangen werden. 

Geldstrafe verhängt 

„Ich bekenne mich nicht schuldig“, meinte der 52-Jährige. Schließlich habe er bewusst 
auf Kunstblut zurückgegriffen, da dieses wasserlöslich und leicht abwaschbar ist. „Und 
ich bin davon ausgegangen, dass die Satellitenschüsseln für den Außenbereich konzipiert 
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sind und Regen, Schnee sowie Hagel - und damit auch Theaterblut - aushalten.“ (AUCH 
der CHEMISCHE Untersuchungsbericht der Kriminalpolizei hat eindeutig ergeben, dass 
die eingesetzte rote Substanz WASSERLÖSLICH IST!) 

 

 
 
(Bild: Christof Birbaumer/Kronen Zeitung) 

Für die Richterin war es aber eine schwere Sachbeschädigung. Sie verurteilte den 
Angeklagten zur einer Geldstrafe von 720 Euro - 400 Euro davon unbedingt. Zudem muss 
der Tiroler den Schaden von 9500 Euro an die Republik zahlen. Nicht rechtskräftig. 

 

Dieser unfaire Prozess 
war eine völlige FARCE!  


